

EMBAJADA DEL PERÚ EN CHILE

PROMO'2001

**INFORMACIÓN ESTRATÉGICA PARA ELABORAR
PLANES DE NEGOCIOS EN CHILE**

JOSÉ CARLOS EYZAGUIRRE BERNALES
Consejero Económico Comercial

Mayo 2001

INDICE

- I Situación Económica de Chile
 - Introducción
 - La Economía en el Año 2000
- II Las Importaciones de Chile y el Comercio Bilateral con el Perú
 - Comercio Bilateral Perú-Chile
 - Las Exportaciones Peruanas
- III Análisis del Mercado Chileno
 - Condiciones de Acceso
 - Aranceles
- IV Principales Canales de distribución
- V Anexos:
 - Población y Producto Bruto Interno
 - Indice de Precios al Consumidor
 - Indice de Precios al por Mayor
 - Tasa de Desempleo
 - Tipo de Cambio Nominal
 - Tasas de Interés
 - Balanza Comercial de Chile
 - Reservas Internacionales
 - Deuda Externa
 - Inversión Extranjera Directa
 - Balanza Comercial Perú-Chile
 - Chile: Principales Productos de Importación 98 AL 2000
 - Chile: Principales Productos Importados del Perú
 - Importaciones Chilenas de Productos Seleccionados durante 2000
 - Lista de Importadores de Productos de Interés para el Perú

*LA INFORMACIÓN DE ESTE DOCUMENTO PUEDE SER DIFUNDIDA
SI SE MENCIONA SU FUENTE*

I. SITUACIÓN ECONÓMICA DE CHILE

INTRODUCCIÓN

El año 2000 fue muy especial para Chile debido a que las incertidumbres que se arrastraban desde el año 1998, fundamentalmente por la incidencia de la crisis asiática y la errónea política del Banco Central de elevar las tasas de interés ante ese panorama, y que contribuyó a que el PBI caiga en -1.1 % en 1999, añadido al disputado proceso electoral que culminó en una segunda vuelta en enero de 2000, que tuvo como ganador al candidato de la Concertación que recayó en el representante del Partido Socialista. Este solo hecho constituyó un elemento de expectativa pues gran sector de chilenos pensó que algunas de las experiencias vividas a principios de los años setenta se podrían repetir.

El nuevo Presidente, don Ricardo Lagos Escobar, desde un primer momento y con el fin de transmitir confianza hacia todos los estamentos de la sociedad chilena, usó un discurso alentando la economía social de mercado, poniendo énfasis en sectores sociales pero sin descuidar el impulso a la iniciativa privada. Adhirió a lo que poco tiempo antes había esbozado el Primer Ministro de Inglaterra como la “Tercera Vía”.

Junto a este cambio político que representaba pasar de dos Presidentes que si bien formaban parte de la Concertación su cantera esa la tradicional Democracia Cristiana, a un socialista, el problema suscitado en Londres con el ex Presidente de facto General Augusto Pinochet, enjuiciado por un juez español por delitos contra los derechos humanos, fue un elemento que añadió incertidumbre al cambio escogido por los chilenos.

Es necesario hacer notar estos elementos pues han tenido directa influencia en el devenir económico del país.

De otro lado, el Presidente Lagos continuó también desde un principio con la política diseñada desde la época militar de ser que Chile sea un actor muy activo en el concierto internacional. Dentro de esta estrategia ratificó desde un primer momento su compromiso con la apertura comercial haciendo especial énfasis en la promoción de exportaciones, como elemento central de la política económica de su gobierno, así como el ingreso de lleno en la nueva economía a través de la información tecnológica.

Paralelamente a ello se establecieron diversos escenarios que han permitido avanzar hacia el logro de convenios de libre comercio con los Estados Unidos, la Unión Europea, los países de la AELC (EFTA) Singapur, Corea y posteriormente Japón.

En el caso de los Estados Unidos, país con el cual se ha avanzado más, durante el año 2000 se realizaron varias reuniones de negociación, habiéndose definido 19 temas. Dichas reuniones (cinco hasta mayo del 2001) han hecho que los representantes de este país (gobierno, empresarios, sociedad civil y trabajadores) tengan como objetivo compartir el llegar a concretar este convenio. En la actualidad el gobierno chileno se encuentra esperando que el Presidente Bush obtenga del Congreso americano la

“Trade Promotion Authority” que le daría la luz verde para la suscripción de este convenio cuya fecha se estima podría ser durante el presente año.

Para resumir, la política comercial de Chile está enfocada a consolidar la presencia chilena en el exterior a través de sus exportaciones de bienes, servicios y cultura y la captación de mayor inversión extranjera. En lo interno se presta atención a los temas sociales y el desarrollo humano. Es importante destacar que el objetivo acariciado por sector público y privado por igual es que a los 200 años de independencia de Chile (2010) este país se cuente entre los desarrollados.

La Economía en el año 2000

Durante el año 2000 la actividad económica chilena experimentó un aumento del 5.4% con respecto al año anterior. Los dos primeros trimestres del año tuvieron una evolución favorable para luego decaer en el segundo semestre, lo que es atribuible a un último trimestre malo que fue el peor del año. El PBI a costo de factores subió en 5.0%.

La demanda interna tuvo un crecimiento del 6.6% promedio el año pasado, su comportamiento fue similar al mostrado por el producto. Ello motivó que la brecha entre el crecimiento del gasto interno y el PBI fuera de 1.2%. Al interior de la demanda interna, la formación bruta de capital se recuperó en la segunda mitad del año, pues el primer semestre fue negativa. Esta evolución fue compartida por sus principales componentes, particularmente el de maquinaria y equipos.

El consumo privado aumentó 4.1%. Por otro lado, las exportaciones de bienes y servicios fueron un componente dinamizador de la actividad al crecer en 7.5%, destacando el comportamiento de las frutas, los salmones y los productos químicos, principalmente. Las importaciones mostraron una importante recuperación, fueron 10.1% superiores a las registradas el año precedente. La trayectoria del gasto interno observada en 2000 se reflejó en gran medida en la demanda por importaciones, las que en un primer momento respondieron a un mayor dinamismo pero que hacia fines de año mostraron un decaimiento que moderó su crecimiento.

Desde el punto de vista sectorial, se observó un crecimiento del 5.0 % en los sectores transables, destacando la agricultura y la pesca. Los sectores no transables por su parte crecieron 5.1% cambiando la tendencia observada en 1999. El sector agropecuario y forestal también tuvo un buen comportamiento (5.2 % de crecimiento). Incidió considerablemente en este resultado el avance del subsector frutícola. En ello fue determinante la normalización climática que influyó en la producción de uva (tanto de mesa como para vino) y kiwi. También destacó la producción de semillas y hortalizas. Por el lado pecuario destacó la producción de cerdos y aves. La producción forestal registró un ligero incremento debido a una mejora en la demanda interna.

La pesca tuvo un rendimiento 16.9 % mayor al registrado en 1999, especialmente por el repunte mostrado en la segunda mitad del año, no obstante, la pesca industrial, a diferencia de lo registrado el año precedente, tuvo una disminución significativa ocasionando la implantación de continuas vedas por la escasa presencia del cardumen. De otro lado, los centro de cultivo (acuicultura) recuperaron el dinamismo mostrado en los últimos 10 años.

El dinamismo de la empresa privada vinculada a la minería hizo posible que este sector crezca en 4.0 %. Contribuyó la entrada en operaciones de un nuevo yacimiento y la elevada participación de productos con mayor valor agregado.

La industria manufacturera creció en 4.3 % en 2000 debido básicamente a su comportamiento durante el primer semestre por la recuperación de la demanda interna, tanto de bienes de consumo, intermedios y de capital, como de las ramas exportadoras (destacando harina, conservas y congelados de pescados y mariscos, celulosa, madera y alcohol metílico).

El mercado internacional fue beneficioso para los principales productos industriales tanto en el volumen de exportación como en los precios, por ejemplo los productos químicos crecieron en 19.3 %, la madera 8.9 % y el material de transporte 25.3 %.

II LAS IMPORTACIONES DE CHILE Y DEL COMERCIO BILATERAL CON EL PERÚ

Según el Banco Central de Chile (ver cuadro de balanza comercial) en el año 2000 las importaciones chilenas totalizaron los 18,089 millones de dólares, cifra superior a la registrada en año precedente en 19.5 por ciento. Cabe mencionar que con la desaceleración de la economía, que tuvo como punto de partida la crisis asiática de 1997, las importaciones cayeron en 1998 a 18,779 millones de dólares (-4.5) siendo aun más profunda esta disminución en 1999 (-19.4%) con un valor absoluto de 15,137.4 millones.

Como se puede apreciar en el cuadro anexo correspondiente a los 250 principales productos de importación de Chile para los años 1998, 1999 y 2000, aparte de los combustibles que ocupan el primer lugar, la lista está compuesta mayoritariamente por bienes de capital. Cabe mencionar que Chile es un importador neto de petróleo, producto que es adquirido también del Perú.

Comercio Bilateral Perú-Chile.-

Durante los últimos cinco años el intercambio comercial entre el Perú y Chile ha venido creciendo sostenidamente, alcanzando un impulso mayor a partir de la firma del Acuerdo de Complementación Económica (ACE 38), de julio de 1998. En 1996 el comercio en ambas vías fue de 444.5 millones de dólares, valor que subió en el año 2000 a 705.0 millones.

Si bien el saldo comercial es favorable a Chile, en los últimos dos años se aprecia una paulatina disminución. Como se puede apreciar en el cuadro correspondiente, a partir del año 1998 las exportaciones peruanas a Chile entran en dinamismo con tasas de crecimiento del 39.4 % y 57.1 % en los años 1999 y 2000, respectivamente. Por el lado de las importaciones, si bien alcanzan mayores valores, su comportamiento es errático de donde se tiene que se registró una disminución del -0.3 por ciento en 1999 y un incremento del 22.4 por ciento en 2000.

Dentro del comercio exterior chileno el Perú participó en 2000 con el 1.47 % de sus importaciones totales, mientras que compró el 2.42 % de sus exportaciones.

Las Exportaciones Peruanas.-

Los principales productos peruanos exportados a Chile están liderados básicamente por materias primas (petróleo, aceites residuales, aceite de pescado, y algunos productos mineros) sin embargo es destacable la participación de items del rubro no tradicional que van ganando más mercado en este país.

Cabe destacar la participación de los polos de algodón que en los últimos tres años han tenido un significativo incremento pues de 4.8 millones de dólares en 1998 pasan a 6.5 millones en 1999 y 8.1 millones en 2000. En general el sector textil peruano ha encontrado buena acogida entre los chilenos y la calidad de nuestro algodón es muy reconocida.

En el área de alimentos cabe destacar las pastas que se encuentran comúnmente en los supermercados y que son del agrado de los consumidores de Chile. La salsa de tomate también ha tenido un gran crecimiento en los últimos tres años, pues de 633 dólares exportados en 1998 han pasado a 1.2 millones de dólares en el 2000.

Sectores que también destacan son el de la belleza y cuidado de la piel, minerales no metálicos, entre otros.

En los anexos del presente informe hay un cuadro comparativo (Importaciones Chilenas de Productos Seleccionados Durante el 2000) de los principales productos no tradicionales peruanos exportados a Chile y la acción de la competencia en esos rubros.

En el rubro alimentos las importaciones son hechas mayoritariamente por las cadenas de supermercados o sus oficinas de compras, pues en algunas de ellas existe una oficina que se encarga de proveer a sus cadenas de los diferentes productos que expenden.

Los productos de belleza y cuidado de la piel las importaciones son hechas por casas especializadas y también por las grandes tiendas por departamentos (Falabella, Ripley, Almacenes París, La Polar, etc.) y en menores volúmenes por establecimientos de belleza.

La adquisición de confecciones es hecha por diferentes canales. Las tiendas por departamento adquieren gran volumen de ellas, pero también tiendas del sector Patronato (especie de Gamarra de Lima) y proveedores de boutiques que también manejan sus propias líneas y tienen puntos de ventas en los principales centros comerciales.

En los anexos figura un cuadro donde se hace una comparación de la situación de algunos productos peruanos que se exportan a Chile y los demás orígenes. También se adjuntan relaciones de empresas que importan una selección de productos, información que se puede ampliar de acuerdo al interés de los exportadores.

III ANÁLISIS DEL MERCADO

Condiciones de Acceso al Mercado Chileno.-

En el esquema de apertura comercial de Chile, las importaciones de bienes y servicios no se encuentran sujetas a permisos o autorizaciones previas. Asimismo, existe libre disponibilidad de divisas para las operaciones de comercio exterior.

Aranceles.-

La nomenclatura arancelaria adoptada por Chile para sus transacciones con el exterior es el Sistema Armonizado. Los gravámenes aduaneros tienen un nivel único para el presente año del 8% para todas las mercancías, que se aplica sobre el valor CIF de las importaciones. Existen excepciones a este gravamen tales como:

- a) Productos de origen agropecuario para los cuales existe un sistema de arancel variable, dentro del sistema de banda de precios, diseñado para estabilizar las fluctuaciones de sus cotizaciones en el mercado internacional.
- b) Productos con arancel 0, tales como libros, planos, equipo y material militar, menajes de casa, etc.
- c) Productos comprendidos en convenios comerciales que contemplen la reducción parcial o la liberación total del arancel.

Por Ley se dispuso hace tres años que el arancel iría bajando un punto porcentual cada año, situándose el 2001 en 8% debiendo reducirse hasta el 6% en el año 2003.

Valoración.-

Chile ha suscrito el Código de Valoración del GATT, mediante el cual se toma como referencia el precio aduanero consignado en la factura comercial, para determinar la base imponible de los gravámenes aplicables a la importación de los bienes. La aduana dispone de una base de datos sobre los precios de las mercancías importadas, lo que le permite comparar el precio de la factura y determinar el factor de ajuste en caso de encontrarse diferencias significativas. Cuando ello ocurra, el importador debe presentar una declaración en la cual detalle las razones que explican la diferencia.

Impuestos Adicionales.-

Las importaciones, como las demás transacciones comerciales, están sujetas al pago del Impuesto al Valor Agregado (IVA) cuyo nivel único es del 18%, que se aplica sobre el valor CIF de la mercadería más el arancel. El IVA pagado por el importador se puede utilizar posteriormente como crédito fiscal contra el IVA cargado cuando efectúa la venta de las mercancías en el mercado interno.

Por otro lado existen ciertos impuestos especiales adicionales aplicables a determinados productos, tanto nacionales como importados, entre los cuales destacan artículos de oro, platino y marfil, licores y similares, cigarrillos, puros, tabaco, gasolina automotriz y petróleo diesel.

Complementariamente existe un impuesto por uso de aeropuerto que pagan las cargas aéreas al ingresar a Chile y que equivale al 2% de los derechos a pagar por las mercaderías.

Documentación Requerida.-

En general una operación de importación mayor a US\$ 3,000 requiere la emisión de un **informe de importación** por parte del Banco Central. Para ello los importadores, a través de un banco comercial, deben presentar una factura proforma remitida por el proveedor, sin que ello signifique una restricción administrativa al comercio exterior.

La **factura comercial** es exigida en todo despacho marítimo, aéreo o postal hacia Chile. Copia original del **conocimiento de embarque** que debe mostrar el peso total, el cubicaje y el desglose del valor a pagar, el cual debe coincidir con la declaración en la licencia de importación.

El **certificado de origen** es requerido solo cuando la importación se realice al amparo de un acuerdo comercial para de esta forma obtener la rebaja arancelaria.

Restricciones al Comercio.-

El régimen de importaciones de Chile contempla la libertad de toda personal natural o jurídica para importar bienes al país. Las compras externas no requieren de ningún documento que posea las características de una licencia. Por ley orgánica del Banco Central se prohíbe expresamente la imposición de cuotas, cupos o contingentes a las importaciones. Solo se permiten estas modalidades en las importaciones realizadas al amparo de acuerdos preferenciales de ALADI.

Importación y Comercialización de Alimentos.-

El organismo responsable de controlar y autorizar la internación y comercialización de alimentos, incluyendo productos hidrobiológicos para consumo humano, es el Ministerio de Salud, a través del servicio de salud del puerto de ingreso de la mercadería y del Servicio de Salud Metropolitano del Ambiente (SESMA) para el caso de ingreso de la mercadería por el aeropuerto Arturo Merino Benítez de Santiago.

Todo proceso de importación de alimentos comprende como primer paso la tramitación del "Certificado de Destinación Aduanera –CDA–" y luego la Resolución Sanitaria que autoriza su internación y comercialización en el país. El CDA autoriza únicamente a retirar el producto desde los recintos aduaneros como el solo propósito de trasladarlos a bodegas o almacenes particulares de aduana. Obtenido el CDA la firma importadora o su representante debe iniciar inmediatamente el trámite de autorización de internación o Resolución Sanitaria.

De otro lado los productos de origen animal o vegetal en estado fresco deben llevar una autorización del Servicio Agrícola Ganadero –SAG-, entidad que aprueba el ingreso de las mercaderías con anterioridad a la realización de la importación, pues las plantas de donde los productos provienen deben ser inspeccionadas previamente por

sus técnicos. En este aspecto, el SAG trabaja en estrecha coordinación con el Servicio Nacional de Sanidad (SENASA) del Perú.

Importación y Comercialización de Productos Farmacéuticos y Cosméticos.-

El Código Sanitario y el Reglamento del Sistema Nacional de Control de Productos Farmacéuticos, Alimentos de Uso Médico y Cosméticos establece que la importación, fabricación y distribución de todo productos farmacéutico, alimentos de uso médico y cosméticos requieren de una previa autorización y registro del Instituto de Salud Pública del Ministerio de Salud de Chile.

Este reglamento define como productos farmacéuticos, entre otros grupos, a los preparados homeopáticos simples que figuren en la farmacopea chilena; las hierbas autóctonas o extranjeras de uso popular, que lleven en sus envases su individualización habitual y/o científica, con indicaciones terapeúticas y/o posología; y, otros productos naturales que tengan y/o se enuncien con propiedades medicinales.

IV PRINCIPALES CANALES DE DISTRIBUCIÓN

En Chile existen los agentes, distribuidores, mayoristas y los que realizan importaciones en forma directa para sus propios puntos de venta, dependiendo del rubro que se trate.

Los productos textiles por ejemplo ingresan por varios canales. Las tiendas por departamentos que han extendido sus operaciones al Perú (Ripley y Falabella) orientan muchas de sus compras a través de sus oficinas en Lima. Otras cadenas de tiendas que manejan principalmente marcas, compran directamente tanto para sus propios puntos de venta como también para ofrecer a los grandes almacenes.

En el caso de productos alimenticios, hay grandes empresas importadoras que distribuyen a los diferentes supermercados y tiendas chicas. Los supermercados también realizan sus propias importaciones ya sea directamente o a través de empresas creadas especialmente para manejar las importaciones, este es el caso de grupos que son propietarios de más de un supermercado.

Los insumos para la industria son importados mayoritariamente por las empresas que los usan para la elaboración de sus productos finales, aunque también existen las empresas importadoras que surten a la industria manufacturera. En recientes años se viene imponiendo la compra directa a fin de abaratar costos, tanto frente a la caída de la demanda como a la subida del dólar.

Existen además “trading companies” que realizan sus actividades generalmente en bienes de consumo.

ANEXOS

CHILE: POBLACIÓN Y PRODUCTO BRUTO INTERNO

Chile: Población		Producto Bruto Interno	
(En miles de personas)		(En miles de millones US\$)	
Años	Población	Años	PBI nominal
1996	14,418.9	1996	68.6
1997	14,622.4	1997	75.8
1998	14,821.7	1998	72.9
1999	15,017.8	1999	72.8
2000	15,211.3	2000	76.8

FUENTE: Int. Nac. de Estadísticas FUENTE: Banco Central de Chile

CHILE: INDICE DE PRECIOS AL CONSUMIDOR (Diciembre 1998=100.0)

Año	Indice	Inflación (%)
1996	87.65	7.4
1997	93.03	6.1
1998	97.78	5.1
1999	101.04	3.3
2000	104.93	3.8

FUENTE: Inst. Nac. De Estadísticas

CHILE: INDICE DE PRECIOS AL POR MAYOR (Diciembre 1992=100.0)

Año	Indice	IPM (%)
1996	135.79	6.2
1997	138.01	1.6
1998	140.62	1.9
1999	147.95	5.2
2000	164.83	11.4

FUENTE: Inst. Nac. De Estadísticas

CHILE: TASA DE DESEMPLEO

Años	%
1996	5.4
1997	5.3
1998	7.2
1999	8.9
2000	8.3

FUENTE: Instituto Nacional de Estadística

CHILE: TIPO DE CAMBIO DEL DÓLAR NOMINAL (pesos por Dólar)

Meses	1996	1997	1998	1999	2000
Enero	408.53	423.79	453.39	475.68	520.45
Febrero	410.97	416.19	448.53	493.45	512.85
Marzo	411.55	414.05	452.53	492.48	504.38
Abril	408.42	417.58	453.74	482.33	508.10
Mayo	406.23	418.61	153.42	485.04	521.66
Junio	409.85	417.42	456.19	502.17	529.74
Julio	410.72	416.61	464.64	516.74	542.75
Agosto	411.10	414.85	471.26	513.03	550.99
Setiembre	411.84	414.90	470.50	524.55	565.90
Octubre	415.55	414.41	463.60	537.97	567.84
Noviembre	420.03	424.96	463.26	543.71	574.60
Diciembre	422.41	438.29	472.39	538.22	574.53
Promedio	412.27	419.31	460.29	508.78	539.49

FUENTE: Banco Central de Chile

CHILE: TASAS DE INTERES EFECTIVAS DE 90 DIAS A 365 DIAS (De la Banca y el Sistema Financiero)

Meses	1996	1997	1998	1999	2000
Enero	9.19	9.21	10.17	9.80	7.26
Febrero	9.11	9.02	10.63	9.29	7.56
Marzo	9.00	9.05	10.19	9.17	7.86
Abril	9.40	8.89	10.24	9.23	7.60
Mayo	9.58	8.89	10.36	8.19	7.73
Junio	9.64	8.68	11.13	7.82	7.63
Julio	9.53	8.72	13.16	7.24	7.53
Agosto	9.33	8.67	13.24	7.29	7.40
Setiembre	9.37	8.50	19.09	7.48	7.63
Octubre	9.46	8.50	13.69	7.29	7.36
Noviembre	9.25	8.49	10.94	7.67	7.20
Diciembre	9.16	8.65	10.28	7.86	6.97
Año	9.34	8.77	11.93	8.19	7.48

CHILE: BALANZA COMERCIAL

(En millones de dólares)

Años	Intercambio	Exportación	Importación	Saldo
1996	33,228.2	15,404.8	17,823.4	-2,418.6
1997	36,325.4	16,663.3	19,662.1	-2,998.8
1998	33,608.6	14,829.6	18,779.0	-3,949.4
1999	30,753.0	15,615.6	15,137.4	478.2
2000	36,247.2	18,158.0	18,089.2	68.8

FUENTE: Banco Central de Chile

CHILE: RESERVAS INTERNACIONALES

(Millones de dólares a fines de cada período)

Años	R.I.
1996	15,474.0
1997	17,840.9
1998	14,710.2
1999	14,741.4
2000	14,741.4

FUENTE: Banco Central de Chile

CHILE: DEUDA EXTERNA A FINES DE CADA PERÍODO

(En millones de dólares)

Tipo	1996	1997	1998	1999	2000
Deuda Externa (II + III)	22,979	26,701	31,691	34,167	36,837
Sector Público	5,163	5,088	5,714	5,827	5,520
Sector Privado	17,816	21,613	25,977	28,340	31,317
II Mediano y Largo Plazo	18,527	23,107	27,539	30,222	29,369
III Corto Plazo	4,452	3,594	4,152	3,945	7,468

FUENTE: Banco Central de Chile

CHILE : INVERSION EXTRANJERA DIRECTA (D.L. 600)

(En millones de US\$)

Años	Autorizada	Materializada
1974-89	14,075	5,110
1990	1,536	1,315
1991	3,395	982
1992	3,015	999
1993	2,171	1,734
1994	5,901	2,521
1995	5,987	3,040
1996	6,943	4,822
1997	7,894	5,230
1998	6,076	5,973
1999	10,780	9,086
2000	7,197	2,998
Total	74,970	43,810

FUENTE: Comité de Inversión Extranjera

PERU: BALANZA COMERCIAL CON CHILE

(En millones de dólares)

Años	Intercambio	Exportaciones	% inc. X	Importaciones	% inc. M	Saldo
1996	444.5	117.9	-20.0	326.6	-23.9	-208.7
1997	453.7	118.5	0.5	335.2	2.6	-216.7
1998	481.2	121.4	2.4	359.8	7.3	-238.4
1999	528.0	169.2	39.4	358.8	-0.3	-189.6
2000	705.0	265.8	57.1	439.2	22.4	-173.4

FUENTE: Banco Central de Chile

CHILE: PRINCIPALES IMPORTACIONES EN 1998, 1999 Y 2000
 (En US\$)

Partida	Producto	1,998	1,999	2,000
27090000	ACEITES CRUDOS PETROLEO O MINERALES BITUMINOSOS	845,184,687	1,099,907,625	1,982,164,920
87032390	VEHICULO TRANSPORTE PERSONAS AUTOMOVIL CHISPA 1500+ A 3000 C	406,139,321	256,092,133	381,847,869
85252090	EMISORES RECEPTORES LOS DEMAS	321,044,837	325,819,173	354,732,679
27112100	GAS NATURAL GASEOSO	119,969,010	204,555,369	228,472,982
27111200	PROPANO LICUADO	60,315,945	75,756,198	159,376,782
27100040	ACEITES COMBUSTIBLES DESTILADOS (GAS OIL Y DIESEL OIL)	81,978,894	98,822,248	158,793,573
84716000	UNIDADES ENTRADA SALIDA AUN C UNIDADES MEMORIA MISMO GABINET	130,614,501	141,931,281	150,122,571
02013000	CARNE BOVINO FRESCA REFRIGERADA DESHUESADA	120,014,079	126,494,332	143,972,846
84733000	COMPUTADORES MAQUINAS PROCESAMIENTO DATOS NUMERICA DIGIT PAR	125,533,794	130,343,963	139,789,802
27011200	HULLA BITUMINOSA	128,536,085	148,045,057	139,102,261
30049010	MEDICAMENTO HUMAN TERAPEUTICO PROFILACTICO LOS DEMAS VENTA x	105,577,571	126,333,767	128,806,714
10059000	MAIZ LOS DEMAS	105,786,183	140,187,658	126,909,461
87043120	CAMIONETAS CHISPA PESO CON CARGA 5T O- CAR 500 O MAS A 2000K	177,373,478	108,299,617	124,804,278
310000	CONJUNTOS PARTES PIEZAS ARMADURIA VEHICULOS LEY 18483	110,628,587	82,563,717	119,109,775
85281200	TELEVISORES COLOR AUN COMB RECEPTOR RADIO O GRABAD REP SONID	131,080,227	105,589,280	118,747,697
87032290	VEHICULO TRANSPORTE PERSONAS AUTOMOVIL CHISPA 1000+ A 1500 C	150,237,850	91,062,873	118,641,238
84715000	UNIDADES DE PROCESO DIGITALESEXCEPTO DE LAS PDA. 8471.41 Y84	79,610,950	90,809,640	107,151,190
87042320	CAMIONES DIESEL (SEMI) PESO CON CARGA 20T+ USO FUERA CARRETE	44,805,436	16,166,451	102,304,117
27100029	GASOLINA OTROS USOS	69,587,480	52,136,770	99,433,476
85179000	APARATOS COMMUTACION TELEFONIA TELEGRAFIA CENTRALES COMM AUT	140,683,532	107,159,298	82,015,647
85299000	PARTES PDAS 8525 A 8528	74,485,989	76,657,808	80,983,933

23040000	ACEITE SOJA RESIDUOS SOLIDOS EXTRACCION AUN MOLIDOS PELLETS	75,506,608	67,817,664	80,099,644
39012000	POLIETILENO DENSIDAD 0,94 O MAS FORMA PRIMARIA	63,592,941	58,774,830	79,095,022
84295200	CARGADORAS AUTOPROPULSADAS SUPERESTRUCTURA PUEDA GIRAR360º	64,576,790	10,338,863	73,629,307
32041900	COLORANTES ORGANICOS SINTETICOS LOS DEMAS AUN MEZCLAS 3204.1	44,329,289	56,620,144	72,533,774
87032490	VEHICULO TRANSPORTE PERSONAS AUTOMOVIL CHISPA 3000+ CC	42,659,627	34,517,999	69,440,151
84314900	PARTES MAQUINAS APARATOS PDA 8426 LAS DEMAS	58,190,700	54,846,874	69,049,579
84717000	UNIDADES MEMORIA AUN PRESENTADAS CON RESTO SISTEMA	61,600,641	61,194,709	68,447,209
64039900	CALZADO SUELA CAUCHO PLASTICO CUERO CORTE CUERO NAT LOS DEMA	73,561,370	54,283,603	67,915,939
39011000	POLIETILENO DENSIDAD MENOR 0,94 FORMA PRIMARIA	43,472,141	49,542,637	67,396,001
40119100	NEUMATICOS NUEVOS CAUCHO MAQUINARIA VIAL ALTO RELIEVE	71,350,095	60,716,777	65,494,110
87041000	VEHICULO VOLQUETE AUTOMOTOR, USO FUERA CARRETERAS	96,276,902	16,993,652	63,756,167
15179000	ACEITE ANIMALES MEZCLAS ALIMENTICIAS EXCEPTO PDA 1516	15,337,837	17,813,244	62,455,005
87021090	VEHICULO TRANSPORTE COLECTIVO 15+ ASIENTOS DIESEL (SEMI)	78,763,041	46,504,185	60,299,199
87089900	PARTES Y ACCESORIOS VEHICULOS PDA 8701/8705 LOS DEMAS LOS DE	60,336,599	50,774,615	60,214,475
31021000	UREA	40,324,721	37,958,303	57,582,780
87042120	CAMIONETAS DIESEL (SEMI) PESO CON CAR 5T O- CARGA 500 A 2000	33,389,565	27,448,696	57,571,062
85273100	RECEPTORES RADIODIFUSION CON GRABADORAS O REPRODUCTOR SONIDO	60,276,319	39,431,396	55,430,475
84099900	MOTORES EMBOLLO DIESEL SEMIDISEL PARTES LAS DEMAS	41,328,354	41,737,112	54,947,531
87012000	TRACTORES CARRETERA PARA SEMIRREMOLQUES	60,466,816	27,887,540	54,636,630
10019000	ESCANDA	36,607,748	66,622,917	53,878,170
17019900	AZUCAR REMOLACHA REFINADA SIN AROMATIZAR ESTADO SOLIDO	63,088,802	56,936,633	52,783,563

84295100	CARGADORAS Y PALAS CARGADORAS AUTOPROPULSADAS CARGA FRONTAL	59,208,686	40,357,466	52,520,399
48184000	PANALES PAPEL	28,669,915	48,771,892	50,477,770
87042270	CAMIONES DIESEL (SEMI) PESO CON CAR 5T+ A 20T O- CAR 2000KG+	101,115,019	37,446,072	50,448,894
48041100	CARTON KRAFT CRUDO PARA CARAS (CUBIERTAS) BOBINAS HOJAS	50,258,082	39,829,200	49,989,713
40112000	NEUMATICOS NUEVOS CAUCHO AUTOBUSES Y CAMIONES	61,453,071	43,080,771	48,529,530
76129000	BARRILES ALUMINIO 300Lt O- SIN DISPOSITIVO MECANICO TERMICO	53,142,054	49,351,111	45,678,172
69089000	BALDOSAS CERAMICA PAVIMENTAR BARNIZADAS ESMALTA LAS DEMAS	36,780,216	26,005,473	45,067,083
85175000	APARATOS TELECOMUNICACION POR CORRIENTE PORTADORA LOS DEMAS	24,693,610	21,771,878	44,264,482
72283000	ACERO ALEADO BARRAS LAMINADAS O EXTRUDIDAS EN CALIENTE	9,283,945	24,021,693	44,118,912
39041020	POLICLORURO VINILO SIN MEZCLAR OTRAS SUSTANCIAS GRADO SUSPEN	40,144,094	33,172,463	42,526,448
39269090	MANUFACTURAS PLASTICOS LAS DEMAS LAS DEMAS	45,455,318	33,669,134	42,482,668
84713000	COMPUTADORES MAQUINAS PROCESAMIENTO DATOS NUMERICAS DIGITALE	26,772,074	29,975,951	41,766,278
27100061	ACEITES BASICOS LUBRICANTES	36,403,144	27,956,780	39,394,754
08030000	BANANAS FRESCAS O SECAS	39,288,847	38,186,645	39,285,290
61091000	CAMISETAS ALGODON PUNTO	29,969,124	16,510,089	38,685,654
84283300	APARATOS TRANSPORTADORES MERCANCIA ACCION CONTINUA BAND CORR	68,140,163	38,435,299	38,403,164
64029900	CALZADO SUELA CAUCHO PLASTICO CORTE CAUCHO PLAST LOS DEMAS L	21,461,536	29,411,029	37,730,283
87042350	CAMIONES DIESEL (SEMI) PESO CON CAR 20T+ CAR 2000KG O MAS CH	58,255,652	10,900,997	37,725,431
87042110	FURGONES DIESEL (SEMI) PESO CON CARGA 5T O MENOS	30,001,035	22,296,667	37,350,703
84818090	ARTICULOS GRIFERIA Y SIMILARES LOS DEMAS	49,299,962	34,610,358	37,136,926
85438900	MAQUINAS ELECTRICAS FUNCION PROPIA Y APARATOS LAS DEMAS PDA	27,108,672	28,245,357	36,381,811

38249090	PREPARACIONES QUIMICAS INDUSTRIA QUIMICA NO COMPRENDIDOS OTR	31,135,314	35,352,078	35,655,085
39076000	POLITEREFTALATO ETILENO FORMA PRIMARIA	24,060,663	23,938,911	35,140,622
61103000	CARDIGANS Y SIMILARES FIBRAS SINTETICAS PUNTO AUN CON CUELLO	19,560,332	21,557,576	34,483,741
84501100	LAVADORAS ROPA TOTALMENTE AUTOMATICAS 10KG CAPACIDAD MAXIMA	44,551,054	34,760,107	33,560,908
31031000	SUPERFOSFATOS	41,340,271	36,360,916	32,917,081
85251010	EMISORES RADIOTELEFONIA	16,969,098	34,558,587	32,785,025
48101100	CARTON FINES GRAFICOS 150g/m2 O- 10%(+) FIBRA PROCED MECANI	23,800,217	20,149,322	32,666,801
85421200	TARJETAS PROVISTAS DE CIRCUITOS INTEGRADOS ELEC. (TARJ. INTE)	12,425,423	16,978,686	32,189,337
84798990	ACUMULADORES HIDRAULICOS	72,657,203	33,689,319	32,062,678
84749000	PARTES MAQUINAS APARATOS PDA 8474	41,020,079	31,075,551	28,848,542
27160000	ENERGIA ELECTRICA	0	8,624,819	28,800,830
84718000	LECTORES MAGNETICOS	15,661,040	21,151,012	28,753,920
42031000	PRENDAS Y COMPLEMENTOS VESTIR CUERO NATURAL ARTIFICIAL REGEN	27,970,404	27,112,807	28,736,897
02023000	CARNE BOVINO CONGELADA DESHUESADA	48,137,302	30,444,327	28,358,298
84714900	MONITORES COMPUTADOR	27,339,592	38,228,896	28,248,752
48102100	PAPEL CUCHE 10%(+) FIBRA PROCEDIMIENTO MECANICO BOBINAS HOJA	28,715,818	18,351,284	28,213,514
84742000	APARATOS MOLER MATERIAS MINERALES SOLIDAS Y MAQUINAS	75,454,646	20,619,806	27,955,723
84139100	BOMBAS PARTES	26,053,498	25,965,983	27,712,235
76012000	ALEACIONES ALUMINIO EN BRUTO	25,650,265	17,156,126	27,637,287
85044000	CONVERTIDORES ELECTRICOS ESTATICOS	28,269,468	27,360,280	27,636,858
28141000	AMONIACO ANHIDRO	11,538,278	6,260,720	27,485,529
39069000	POLIMEROS ACRILICOS FORMAS PRIMARIAS LOS DEMAS	24,782,922	25,449,000	27,174,650
28362020	CENIZAS SODA PESADA (CARBONATO DISODIO)	25,767,071	25,943,066	26,919,732
84714100	UNIDADES PROCESAMIENTO DIGITAL AUN SE PRESENTES C SISTEMA	43,294,762	30,491,556	26,762,525
95039000	ABACOS DE JUGUETE	25,970,000	20,561,658	26,247,523
84223000	APARATOS CAPSULAR BOTELLAS Y DEMAS CONTINENTES	29,104,505	25,740,797	25,666,241

27100059	ACEITES RESIDUALES PESADOS LOS DEMAS	191,890	4,326,173	25,631,798
23091000	ALIMENTOS GATOS ACONDICIONADOS VENTA POR MENOR	22,047,288	20,878,818	25,153,868
45031000	CORCHO NATURAL TAPONES	26,602,340	26,827,266	24,921,139
85243100	DISCOS LASER PARA REPRODUCCION DISTINTA A SONIDO O IMAGEN	13,787,304	17,301,618	24,880,686
48025210	PAPEL ESCRITURA DIBUJO IMPRESIONES 40 A 150g/m2 SIN FIBRA PR	20,197,669	13,659,370	24,469,114
85249100	SOPORTES PARA REPRODUCIR FENOMENOS DISTINTOS	12,229,527	26,720,623	24,452,752
85365010	INTERRUPTORES ELECTRICOS 1000 VOLTIOS O-	31,917,346	21,780,891	24,450,478
38083090	HERBICIDAS LOS DEMAS	23,754,859	23,928,453	24,091,250
84224000	APARATOS EMPAQUETAR O ENVASAR MERCANCIAS	22,270,075	17,351,276	23,390,939
84272000	CARRETILLAS APILADORAS O MANIPULACION AUTOPROPULSADAS LAS DE	24,588,514	14,105,520	22,964,042
87019010	TRACTORES RUEDA	33,165,949	19,539,382	22,689,854
85211000	APARATOS GRABACION Y/O REPRODUCCION IMAGEN Y SONIDO CINTA MA	24,601,291	21,214,676	22,496,009
38249040	PREPARACIONES CONCENTRACION MINERALES	17,789,767	15,371,032	22,466,129
15042000	ACEITE PESCADO Y FRACCIONES AUN REFINADO SIN MOD QUIMICA	7,676,906	26,044,524	22,088,787
87082900	CABINAS CARROCERIA VEHICULOS PDA 8701/8705 LAS DEMAS	25,243,806	18,345,257	21,819,170
84741000	APARATOS CLASIFICAR MATERIAS MINERALES SOLIDAS Y MAQUINAS	56,204,274	15,394,166	21,749,999
85425000	MICROESTRUCTURAS ELECTRONICAS	16,388,582	20,922,909	21,661,059
89019010	BARCOS TRANSPORTE MERCANCIAS 3500 TON(+) y/o 120mt ESLORA O+	29,585,500	5,380,600	21,650,657
33049900	PREPARACIONES ANTISOLARES BRONCEADORAS PARA EL CUIDADO LA PI	18,031,760	16,747,700	21,564,553
62034290	PANTALONES ALGODON HOMBRE NIÑO	11,467,579	12,560,112	21,538,181
27100051	FUEL OIL (ACEITES RESIDUALES PESADOS)	13,896,307	27,454,984	21,284,569
84304100	MAQUINAS PERFORACION O SONDEO AUTOPROPULSADAS	28,742,486	15,342,797	20,936,461
38220000	REACTIVOS COMPUESTOS DIAGNOSTICO EXCEPTO PDAS 3002 3006	20,431,546	22,152,226	20,775,465

39201000	BANDAS POLIMEROS ETILENO	22,409,745	20,395,689	20,694,005
84821000	RODAMIENTOS BOLA	19,406,325	17,200,926	20,680,982
84148000	CAMPANAS ASPIRANTES EXTRACCION LAS DEMAS	39,335,216	17,329,622	20,551,444
27111900	GASES PETROLEO LICUADOS LOS DEMAS	12,933,709	15,419,097	20,439,715
34022000	PREPARACIONES LIMPIEZA ACONDICIONADAS VENTA x MENOR	8,041,316	35,950,513	20,388,785
82121000	MAQUINAS AFEITAR AUN MAQUINILLAS DESECHABLES	18,209,065	20,258,085	20,322,741
52010000	ALGODON SIN CARDAR NI PEINAR	33,851,443	17,870,345	20,078,806
84193900	SECADORES NO DOMESTICOS LOS DEMAS	13,690,410	3,562,341	20,056,621
85369010	APARATOS EMPALME Y CONEXION ELECTRICOS 1000 VOLTIOS O-	24,876,145	15,339,376	19,852,947
84391000	APARATOS FABRICACION PASTA MATERIA FIBROSA CELULOSIC YMAQUIN	10,205,021	10,293,994	19,715,989
39021000	POLIPROPILENO FORMAS PRIMARIAS	22,301,280	27,006,321	19,444,677
38083010	HERBICIDAS ACONDICIONADO VENTA x MENOR ENVASE 5KN Lt O-	17,568,576	19,031,340	19,416,357
84213900	DEPURADORES AIRE LOS DEMAS	20,609,797	13,583,047	19,359,328
84137000	BOMBAS CENTRIFUGAS POZO PROFUNDO	35,697,267	21,816,822	19,314,057
21069090	LAS DEMAS PREPARACIONES ALIMENTICIAS	18,676,181	19,463,390	19,087,951
73269000	MANUFACTURAS HIERRO ACERO LAS DEMAS	37,804,755	16,637,767	18,955,809
26139010	CONCENTRADOS MOLIBDENITA SIN TOSTAR LOS DEMAS	45,139,805	22,240,129	18,789,488
48092000	PAPEL AUTOCOPIA BOBINAS 36cm(+) U HOJAS UN LADO EXCEDA 36cm	15,886,156	16,313,891	18,788,758
72106100	ACERO S ALEAR LAMINAS A 600mm O+ REVESTIDAS ALUMINIO	18,440,840	13,547,268	18,584,399
84118200	TURBINAS GAS POTENCIA 5000kW(+)	79,570,151	79,635,534	18,531,093
84659900	DESCORTEZADORES TRONCOS POSTES ETC	8,102,959	3,957,860	18,371,975
33029000	DISOLUCIONES ALCOHOL SUSTANCIAS ODORIFICAS LAS DEMAS INDUSTR	17,508,583	15,956,083	18,332,267
32061110	PIGMENTOS DIOXIDO TITANIO	16,958,521	13,127,274	18,225,647
48235900	CARTON LOS DEMAS EXCEPTO SUBPDA 4823.51	14,278,756	16,390,732	18,190,041
84834010	ENGRANAJES	19,014,585	17,299,890	17,935,389
39219000	BANDAS LAMINAS PLASTICO NO CELULAR LOS DEMAS	18,665,421	15,675,314	17,806,064

87032310	JEEP Y SIMILARES CHISPA SUPERIOR 1500 A 3000 CC 4X4	23,818,692	17,730,144	17,730,144
48101200	CARTON FINES GRAFICOS 150g/m2(+) 10%(+) FIBRA PROCED MECANI	16,500,860	14,382,580	17,647,785
40111000	NEUMATICOS NUEVOS CAUCHO AUTOMOVILES	21,835,223	15,324,432	17,405,007
87043190	CAMIONETAS CHISPA PESO CON CARGA 5T O- LAS DEMAS	22,745,412	6,178,984	17,184,667
27100063	ACEITES LUBRICANTES TERMINADOS	14,289,027	14,809,929	17,021,183
33030000	AGUA TOCADOR	16,859,776	15,413,446	17,012,589
49019930	LIBROS LITERATURA EN GENERAL	17,646,567	14,965,046	16,979,582
90189000	INSTRUMENTOS Y APARATOS LOS DEMAS PDA 9018	24,056,535	18,492,626	16,889,641
62053000	CAMISAS FIBRAS SINTETICAS ARTIFICIALES HOMBRE NIÑO	16,984,521	14,430,215	16,801,248
09024000	TE NEGRO FERMENTADO ENVASE MAS 3 KG	20,864,922	18,440,306	16,796,275
27100032	KEROSENE	2,427,053	5,418,336	16,724,499
04021000	LECHE CONCENTRADA POLVO GRANULOS BLOQUES GRASA 1,5% O- EDULC	15,079,179	13,427,371	16,705,329
84361000	APARATOS PREPARACION ALIMENTOS O PIENSO ANIMALES Y MAQUINAS	2,108,664	1,104,673	16,578,705
84082000	MOTORES VEHICULOS CAP 87 DIESEL SEMIDISEL	13,000,203	19,302,495	16,508,270
10063000	ARROZ BLANQUEADO SEMI-BLANQUEADO AUN PULIDO GLASEADO	22,229,573	26,244,067	16,481,521
28353100	TRIFOSFATO SODIO (TRIPOLIFOSFATO SODIO)	19,995,639	16,719,340	16,437,704
15162000	ACEITE VEGETALES Y FRACC INTERESTERIFICADOS PARCIALMENTE	11,708,133	15,225,639	16,406,128
56081100	REDES PESCA MATERIAS TEXTILES SINTETICAS ARTIFICIALES	13,254,500	16,728,233	16,228,517
83099000	CAPSULAS BOTELLAS Y DEMAS ACCESORIOS ENVASES METALES COMUNES	17,845,272	15,491,664	16,202,199
84119900	TURBINAS GAS PARTES	2,523,292	32,131,532	16,195,150
40119900	NEUMATICOS NUEVOS CAUCHO LOS DEMAS	15,974,238	12,242,169	16,170,442
52094200	DENIM ALGODON 85% O+ 200gr/m2(+) DIFERENTES COLORES	15,710,896	14,949,586	16,115,430
84264100	APARATOS ELEVACION AUTOPROPULSADOS Y MAQUINAS SOBRE NEUMATIC	21,445,960	2,566,077	16,079,150
09011100	CAFE SIN TOSTAR SIN DESCAFEINAR	22,051,170	15,883,553	16,052,330

39235000	CAPSULAS DEMAS DISPOSITIVOS CIERRE PLASTICO	8,468,301	9,784,986	15,974,323
87163900	REMOLQUES TRANSPORTE MERCANCIAS LOS DEMAS	14,102,812	6,822,315	15,890,598
72104900	ACERO S ALEAR LAMINAS A 600mm O+ GALVANIZADO OTRO MODOLAS DE	14,929,513	6,969,055	15,728,706
72085100	HIERRO S ALEAR A 600mm O+ LAM CAL ESP 10mm(+) S ENROL LOS DE	21,418,945	10,652,043	15,581,546
33059000	ACEITES CABELLO	15,424,387	15,524,778	15,580,866
84143000	COMPRESORES EQUIPOS FRIGORIFICOS	15,257,442	12,304,565	15,531,998
90183900	APARATOS PDA 9018 LOS DEMAS	15,999,851	16,248,292	15,354,323
29041000	DERIVADOS SULFONADOS SUS SALES Y ESTERES ETILICOS	1,770,304	2,920,118	15,069,279
55134100	POLIESTER TEJIDO FIBRA SINT DISC 85%- 170g/m2 O-M ALGOD TAFE	20,039,723	11,921,382	15,016,886
84831000	ARBOLES ACODADOS ARTICULADOS EXCENTRICAS LEVAS MANIVELAS	15,321,187	14,748,272	14,930,710
12010000	HABAS SOJA AUN QUEBRANTADAS	13,097,724	30,554,885	14,924,787
85171900	VIDEOFONOS	39,895,024	19,345,728	14,881,907
62052000	CAMISAS ALGODON HOMBRE NIÑO	24,643,273	16,510,089	14,843,047
62121000	SOSTENES Y SUS PARTES AUN TEJIDO PUNTO	14,594,106	14,438,671	14,790,494
72083900	ACERO S ALEAR A 600mm O+ LAM CAL ESP 3mm(-) LOS DEMAS ROLLOS	33,927,512	13,115,835	14,729,828
85173010	APARATOS COMMUTACION TELEFONIA TELEGRAFIA CENTRALES COMM AUT	21,724,954	14,352,413	14,715,372
10011000	TRIGO DURO (TRITICUM DURUM)	28,857,609	18,763,502	14,711,085
29291000	ISOCIANATOS	16,386,682	14,070,042	14,708,206
38082090	FUNGICIDAS LOS DEMAS	18,805,564	13,225,001	14,681,240
38081010	INSECTICIDAS ACONDICIONADOS VENTA x MENOR ENVASE 5KN Lt O-	18,805,564	13,269,226	14,603,570
85071000	ACUMULADORES ELECTRICOS PLOMO ARRANQUE MOTORES EMBOL	12,347,565	11,726,075	14,582,316
84249000	PARTES MAQUINAS APARATOS PDA 8424	15,107,120	13,285,638	14,569,996
84719000	LAS DEMAS UNIDADES DE ENTRADA Y SALIDA	10,616,633	13,397,964	14,561,754
85371000	APARATOS CONTROL DISTRIBUCION ENERGIA ELECTRICA 1000 VOLTIOS	27,499,566	22,746,367	14,552,875
10030000	CEBADA	1,737,691	8,128,866	14,433,672

33072000	ANTITRASPIRANTES Y DESODORANTES CORPORALES	8,916,376	14,473,238	14,366,556
39204200	BANDAS POLIMEROS CLORURO VINILO FLEXIBLES	11,306,045	13,930,251	14,300,595
33021000	DISOLUCIONES ALCOHOL SUSTANCIAS ODORIFICAS INDUSTRIA ALIMENT	13,914,217	14,149,219	14,271,615
84198990	APARATOS TORREFACCION AUN CALENTADOS ELECTRICAMENTE NO DOMEST	39,974,511	20,686,517	14,231,140
84859000	ARMAZONES MAQUINAS SIN CONEXIONES ELECTRICAS	14,766,310	14,085,134	14,220,731
39199000	CINTAS PLASTICO AUTOADHESIVAS LAS DEMAS	15,786,018	13,783,443	14,219,383
84818010	ARTICULOS GRIFERIA Y SIMILARES USO DOMESTICO	13,640,432	14,160,858	14,169,456
84314300	MAQUINAS PERFORACION O SONDEO SPDAS 8430.41 8430.49 PARTES	12,878,068	12,099,704	14,123,343
85254000	VIDOCAMARAS, INCLUIDAS LAS DE IMAGEN FIJA	11,213,825	11,201,276	14,056,717
94051000	LAMPARAS Y APARATOS ELECTRICOS DE ALUMBRADO COLGAR	14,901,559	13,050,993	14,043,487
55095300	HILADO FIBRA POLIESTER MEZCLADO PRINC ALGODON NO VENTA x MEN	12,230,004	14,915,197	14,015,284
85447000	CABLES FIBRAS OPTICAS	15,869,329	6,001,014	14,002,847
18069000	CHOCOLATE BARRAS	9,640,402	7,564,260	13,998,953
85165000	HORNOS MICROONDAS APARATOS ELECTROTERMICOS USO DOMESTICO	13,602,971	13,367,653	13,944,806
32151900	TINTAS IMPRENTA LAS DEMAS	16,658,908	13,491,513	13,710,361
31054000	DI HIDROGENOORTOFOSFATO AMONIO	15,273,672	15,861,445	13,615,788
87021010	VEHICULOS TRANSPORTE COLECTIVO 10 A 15 ASIENTOS DIESES (SEMI)	25,756,223	7,395,624	13,589,706
85061010	PILAS ELECTRICAS 300 CM3 0-1,5 VOLT DIOXIDO DE MANGANESO	14,186,709	17,552,471	13,032,663
38112110	ADITIVOS ACEITES LUBRICANTES DE PETROLEO O MINERALES BITUMINOSOS	21,378,879	14,443,325	12,902,487
28070000	ACIDO SULFURICO (VITRIOLO) H2SO4	21,460,713	12,615,945	12,896,238
85249900	DISCOS MAGNETICOS GRABADOS AUN MATRICES Y LODES GALVANIZADOS	16,454,569	19,990,222	12,815,928
84295900	CARGADORAS Y PALAS CARGADORA AUTOPROPULSADAS LAS DEMAS	28,351,894	7,143,807	12,589,092
30042010	MEDICAMENTO HUMANO ANTIBIOTICO DIF PENICILINA ESTREPTOMICINA	16,193,197	15,431,735	12,583,465

16041410	ATUNES CONSERVA PREPARACIONES ENTEROS O TROZOS EXCEPTO PI	14,423,942	13,528,177	12,331,313
37079000	PREPARACIONES QUIMICAS USO FOTOGRAFICO	16,525,218	0	12,208,664
87033290	VEHICULO TRANSPORTE PERSONAS AUTOMOVIL DIESE (S) 1500 + A	18,078,763	3,764,741	11,983,561
31053000	FOSFATO DAMONICO	16,587,480	14,038,616	10,500,614
84212190	DEPURADORES AGUA LOS DEMAS	28,315,612	19,877,210	10,477,901
84212900	DEPURADORES LIQUIDOS LOS DEMAS	16,792,593	6,215,499	10,107,987
87043110	FURGONES CHISPA PESON CON CARGA 5T O MENOS	28,215,583	10,560,337	9,830,522
15071000	ACEITE SOJA BRUTO AUN DESGOMADO	51,627,862	30,554,885	9,494,064
84313900	LAS DEMAS PARTES DE MAQUINAS	12,242,046	13,469,103	9,325,240
85445910	CABLES CONDUCTORES ELECTRICOS 80V(+) A 1000V 0- LOS DEMAS	16,550,615	10,176,550	9,307,522
85042300	TRANSFORMADORES ELECTRICOS 10000KVA(+) DIELECTRICO LIQUIDO	28,021,070	10,462,917	9,172,184
84281090	ASCENSORES LOS DEMAS	24,143,550	8,843,795	8,701,651
25231000	CEMENTO SIN PULVERIZAR	16,364,380	1,009,607	8,649,161
87059000	LOS DEMAS VEHICULOS AUTOMOVILES ESPECIALES	20,466,188	9,886,938	8,594,875
85173090	CENTRALES CONMUTACION NO AUTOMATICA TELEFONIA TELEGRAFIA	16,361,221	3,062,374	8,555,292
27100031	COMBUSTIBLES MOTORES A REACCION	23,767,895	4,996,382	8,434,400
85273900	RECEPTORES RADIODIFUSION LOS DEMAS	15,910,644	8,799,184	8,415,262
84291100	ANGLEDOZERS TOPADORES ANGULARES AUTOPROPULSADAS ORUGA	46,193,638	4,176,144	8,185,577
87032410	JEEPS Y SIMILARES CHISPA SUPERIOR 3000 CC 4X4	17,064,002	4,082,190	7,890,011
86031000	AUTOMOTORES ENERGIA ELECTRICA EXTERIOR	91,698,169	3,778,158	7,491,600
87060099	CHASSIS VEHICULOS OTROS LOS DEMAS	18,162,274	10,477,494	7,449,835
84798910	MAQUINAS INDUSTRIA FARMACEUTICA	177,350,324	35,084,840	6,672,041
84021100	CALDERAS VAPOR ACUOTUBULAR PRODUCCION 45(+) TONELADAS VAPOR	27,762,576	24,471,313	6,586,952
94060000	CONSTRUCCIONES PREFABRICADAS	17,573,510	6,171,573	6,416,682

85372000	APARATOS CONTROL DISTRIBUCION ENERGIA ELECTRICA 1000 VOLTIOS	48,223,300	21,277,962	6,167,515
85178000	APARATOS TELECOMUNICACION LOS DEMAS	4,683,265	15,056,329	6,100,796
87053000	CAMIONES BOMBEROS	23,997,105	14,944,039	5,879,861
73051100	TUBOS SOLDADOS LONG ARCO SUM 406,4 MM (+) DE HIERRO ACERO	20,348,215	436,950	5,367,374
27011200	HULLA, LAS DEMAS	32,333,871	22,829,572	4,404,508
85444910	CABLES CONDUCTORES ELECTRICOS 80V 0- LOS DEMAS TELEFONICOS	19,324,948	5,301,781	3,864,838
84195000	INTERCAMBIADORES CALOR AUN ELECTRICOS NO DOMESTICOS	17,977,785	5,383,864	3,233,626
85244000	CINTAS MAGNETICAS PARA REPRODUCCION DISTINTA A SONIDO O IMAGEN	17,043,337	2,251,102	1,177,000
84068100	TURBINAS VAPOR LAS DEMAS DE POTENCIA SUPERIOR A 40 MW	61,362,147	28,910,870	1,099,420
73051200	TUBOS SOLDADOS LONG L DEMAS SUM 406,4 MM (+) DE HIERRO ACERO	49,380,988	5,113,171	319,197
84392000	APARATOS FABRICACION CARTON PAPEL Y MAQUINAS	19,969,634	24,574	167,853
84543000	MAQUINAS COLAR METALURGIA ACERIA FUNDICIONES	5,386,315	14,894,122	25,893
Sub-total		9,808,672,634	8,207,774,947	10,441,160,909
Muestra		57.41%	59.07%	62.77%
Total		17,086,241,826	13,894,019,052	16,632,842,639

FUENTE: Intelecta

**CHILE: PRINCIPALES PRODUCTOS IMPORTADOS DEL PERÚ
1998-2000**

Producto	Unidad	1998		1999		2,000	
		Volumen	US\$ Cif	Volumen	US\$ Cif	Volumen	US\$ Cif
Aceites crudos de petróleo o de minerales bituminosos	Bariles	390,813	3,812,960	778,021	11,251,971	1,218,697	34,178,251
Barras laminadas o extruidas de acero aleado en caliente	K.N.	12,117,897	4,496,830	45,974,909	16,816,446	70,897,690	25,968,881
Los demás aceites residuales pesados	Litros	0	0	0	0	37,056,926	24,567,889
Aceite de pescado	K.N.	4,519,557	3,092,185	60,293,215	26,038,154	94,616,627	22,079,759
Los demás concentrados de molibdenita sin tostar	T.M.N.	2,505	8,798,696	5,142	13,008,223	6,928	17,735,157
Fuel oil	Litros	103,728,400	7,377,908	23,417,991	1,472,950	33,506,554	13,163,741
Zinc en bruto sin alear	K.N. Fino	7,960,405	8,966,037	7,897,935	8,823,864	10,231,664	12,264,854
Camisetas de punto de algodón	K.N.	248,788	4,784,823	698,847	6,493,129	474,614	8,101,438
Acido sulfúrico	K.N.	266,229,576	11,202,047	193,293,058	7,676,391	156,162,101	5,527,699
Bolas y artículos de molino de fundición hierro acero	K.N.	1,956,828	900,893	2,112,000	971,876	11,325,210	4,900,322
Canelones sin cocer o preparar, sin huevo	K.N.	4,696,594	2,615,778	3,841,731	2,090,868	8,471,777	4,372,345
Redes para pesca de fibras sintéticas artificiales	K.N.	395,386	2,973,550	856,609	6,140,275	836,767	4,275,448
Cables y filamentos sintéticos de acrílico o mondacrílico	K.N.	1,436,417	2,483,748	1,274,358	1,810,773	1,967,847	3,541,140
Pplo en bruto refinado	K.N. Fino	3,937,932	2,435,072	3,607,942	2,088,543	6,344,872	3,337,477
Fosfato dicálcico	K.N.	11,484,378	3,326,477	12,081,924	3,149,048	11,962,870	3,070,675
Hidróxido de sodio disolución acuosa	K.N.	0	0	22,113,110	2,082,583	20,243,139	2,288,808
Orégano (plantas, partes, semillas y frutos)	K.N.	255,975	372,426	597,160	1,294,375	1,150,100	2,047,470
Las demás baldosas de cerámica	Metro 2	456,196	1,678,440	292,656	1,034,569	621,339	2,018,823
Fibras discontinuas, cardadas o peinadas, de acrílico	K.N.	1,050,427	2,031,220	1,150,345	1,851,510	1,068,112	1,780,455
Las demás redes de mat. Textiles sintéticos artificiales	K.N.	0	0	2,601	12,084	356,141	1,779,882
Estaño en bruto sin alear	K.N.	15,006,688	88,460	160,029	931,718	251,956	1,571,148
Bombones, botellas de plástico	Unidad	1,475,588	279,556	47,406,163	1,593,818	32,933,688	1,567,696
Botellas p'bebidas de cap. Superior a 0.33 Lt e inferior a 0.1	K.N.	183,662	121,106	4,258,719	2,006,461	3,100,462	1,342,527
Champúes y preparaciones capillares	K.N.	944,244	1,324,539	1,081,430	1,476,494	1,031,498	1,325,728
Cardigans (chompas) y similares de punto algodón	K.N.	34,323	679,194	48,883	745,749	91,762	1,219,424
Salsa de tomatteALSA DE TOMATES	K.N.	1,156	633	201,465	217,742	952,610	1,177,739
Aleaciones de zinc en bruto	K.N. Fino	709,919	954,970	734,382	970,996	791,126	1,115,606
Preparaciones antisolares (bronceadores)	K.N.	28,000	367,846	33,552	356,187	130,704	1,068,576
Camisas de punto de algodón p'hombre y niño	K.N.	46,190	1,116,350	49,514	1,188,243	42,074	1,051,590
Guata de celulosa estampada, perforada, de color	T.M.N.	0	0	146	117,382	1,454	1,045,498
Calzoncillos de punto de algodón p'niño	K.N.	11,147	319,249	36,974	627,592	65,835	995,360
Bisutería de metales comunes	Gr. N.	6,733,083	855,677	7,975,862	655,218	50,486,138	954,994
Pantalones de algodón p'hombre y niño	K.N.	1,555	18,233	48,334	692,100	66,945	857,478
Agua de tocador	K.N.	4,515	81,779	30,915	249,131	77,489	795,858

Esteatita natural	T.M.N.	3,373	721,227	3,067	639,614	4,036	786,243
Diatomita	T.M.N.	4,004	213,341	5,076	315,550	14,023	768,161
Camisones de punto de algodón p'mujer y niña	K.N.	7,388	225,829	17,929	446,271	25,741	757,405
Agua edulcorada y/o aromatizada	Litros	2,221,366	692,125	1,993,879	662,303	3,168,379	745,460
Producto	Unidad	1998		1999		2,000	
		Volumen	US\$ Cif	Volumen	US\$ Cif	Volumen	US\$ Cif
Las demás leches concentradas líquidas sin edulcorar	K.N.	0	0	877,541	849,391	742,526	650,446
Creta	T.M.N.	2,702	347,784	69,306	431,955	4,610	603,732
Explosivos preparados exc. Polvoras	K.N.	8,895	14,694	175,022	242,173	446,800	590,907
Glicerol	K.N.	513,000	538,654	434,000	451,050	475,001	565,152
Camisones de punto de algodón p' hombre y niño	K.N.	2,031	61,084	10,598	194,609	28,931	515,956
Ditiocarbonatos	K.N.	451,500	528,319	760,000	375,684	535,000	504,421
Partes p'máquinas y aparatos pos. 8474	Unidad	722	591,694	751	174,619	1,856	475,249
Los demás cordeles y cordajes de fibras sintéticas	K.N.	64,583	284,860	110,491	420,666	106,671	472,762
Fibras acrílicas discontinuas sin cardar ni peinar	K.N.	295,648	507,050	378,648	491,625	289,574	466,508
Las demás conservas de Jurel	K.N.	417,676	669,246	731,940	1,093,265	310,169	450,881
Aceites para el cabello	K.N.	393,876	456,583	311,158	387,024	347,236	435,887
K.N. = Kilo Neto							
K.N. Fino = Kilo Neto de Contenido Fino							
Gr. N. = Gramo Neto							
T.M.N. = Tonelada Métrica Neta							
FUENTE: Intelecta							

IMPORTACIONES CHILENAS DE PRODUCTOS SELECCIONADOS DURANTE EL AÑO 2000

Chile: Importación de Leche Evaporada (04029110)						
Código	País	Unidad	Volumen	% del Total	US\$ Cif	% del Total
219	PERU	Kgr.Netos	742,526,400	98,49	650,446	95,17
515	HOLANDA	Kgr.Netos	11,384,000	1,51	32,884	4,81
210	PANAMA	Kgr.Netos	9,545	0,00	83	0,01
220	BRASIL	Kgr.Netos	4,000	0,00	39	0,01
		Total:	753,923,945	100,00	683,452	100,00
Chile: Importación de Aceitunas Conservadas (07112000)						
Código	País	Unidad	Volumen	% del Total	US\$ Cif	% del Total
224	ARGENTINA	Kgr.Netos	158,266,000	58,17	236,709	73,79
219	PERU	Kgr.Netos	109,535,000	40,26	75,232	23,45
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	4,280,000	1,57	8,862	2,76
		Total:	272,081,000	100,00	320,803	100,00

Chile: Importación de Café Crudo (09011100)

Código	País	Unidad	Volumen	% del Total	US\$ Cif	% del Total
220	BRASIL	Kgr.Netos	6,653,660,000	58,02	9,370,858	58,38
218	ECUADOR	Kgr.Netos	3,534,525,000	30,82	3,929,093	24,48
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	1,204,000,000	10,50	2,654,005	16,53
219	PERU	Kgr.Netos	74,075,000	0,65	93,664	0,58
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	1,255,848	0,01	4,695	0,03
221	BOLIVIA	Kgr.Netos	0,300	0,00	15	0,00
		Total:	11,467,515,848	100,00	16,052,330	100,00

Chile: Importación de Orégano (12119020)

País	País de Origen	Unidad	Volumen	% del Total	Cif En US\$	% del Total
219	PERU	Kgr.Netos	1,150,100,200	99,96	2,047,470	99,70
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	5,123	0,00	1,699	0,08
224	ARGENTINA	Kgr.Netos	125,000	0,01	1,480	0,07
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	6,000	0,00	1,388	0,07
220	BRASIL	Kgr.Netos	240,000	0,02	1,156	0,06
505	FRANCIA	Kgr.Netos	29,785	0,00	366	0,02
		Total:	1,150,506,108	100,00	2,053,559	100,00

Chile: Importación de las demás Algas Frescas (12122090)

País	País de Origen	Unidad	Volumen	% del Total	Cif En US\$	% del Total
335	FILIPINAS	Kgr.Netos	1,415,158,500	72,72	2,902,096	83,85
328	INDONESIA	Kgr.Netos	495,000,400	25,44	473,151	13,67
219	PERU	Kgr.Netos	24,000,000	1,23	20,195	0,58
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	2,643,022	0,14	20,158	0,58
336	CHINA REP. POPULAR DE	Kgr.Netos	4,109,000	0,21	16,819	0,49
516	ISLANDIA	Kgr.Netos	1,523,500	0,08	8,584	0,25
331	JAPON	Kgr.Netos	900,201	0,05	8,326	0,24
504	ITALIA	Kgr.Netos	300,000	0,02	3,450	0,10
330	TAIWAN (FORMOSA)	Kgr.Netos	59,000	0,00	2,047	0,06
333	COREA DEL SUR	Kgr.Netos	1,460,210	0,08	1,764	0,05
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	350,000	0,02	1,482	0,04
904	ORIG. O DEST. NO PREC	Kgr.Netos	530,623	0,03	1,418	0,04
505	FRANCIA	Kgr.Netos	5,200	0,00	1,404	0,04
220	BRASIL	Kgr.Netos	4,000	0,00	49	0,00
		Total:	1,946,043,656	100,00	3,460,943	100,00

Chile: Importación de Chocolates sin Rellenar (18063200)

Código	País	Unidad	Volumen	% del Total	US\$ Cif	% del Total
220	BRASIL	Kgr.Netos	1,016,757,320	50,97	2,474,332	44,55
224	ARGENTINA	Kgr.Netos	594,491,513	29,80	1,571,128	28,29
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	196,007,497	9,83	738,826	13,30
508	SUIZA	Kgr.Netos	80,238,394	4,02	285,030	5,13

219	PERU	Kgr.Netos	31,474,330	1,58	145,517	2,62
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	24,988,540	1,25	129,715	2,34
515	HOLANDA	Kgr.Netos	17,326,400	0,87	81,566	1,47
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	20,406,000	1,02	55,118	0,99
112	SUDAFRICA	Kgr.Netos	7,592,510	0,38	45,178	0,81
510	INGLATERRA	Kgr.Netos	2,814,000	0,14	9,672	0,17
504	ITALIA	Kgr.Netos	1,124,670	0,06	7,851	0,14
514	BELGICA	Kgr.Netos	880,684	0,04	3,885	0,07
997	CHILE	Kgr.Netos	412,800	0,02	2,933	0,05
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	423,360	0,02	2,158	0,04
505	FRANCIA	Kgr.Netos	16,840	0,00	391	0,01
218	ECUADOR	Kgr.Netos	7,738	0,00	96	0,00
221	BOLIVIA	Kgr.Netos	10,800	0,00	57	0,00
331	JAPON	Kgr.Netos	0,954	0,00	27	0,00
		Total:	1,994,973,396	100,00	5,553,480	100,00

Chile: Importación de Canelones sin Cocer en 2000 (19021900)

Código	País	Unidad	Volumen	% del total	US\$ Cif	% del total
219	PERU	Kgr.Netos	8.471.776,808	54,00	4.372.345	50,11
224	ARGENTINA REP. DE	Kgr.Netos	3.937.775,877	25,10	2.257.210	25,87
201	VENEZUELA	Kgr.Netos	2.676.764,400	17,06	1.505.622	17,26
504	ITALIA	Kgr.Netos	378.835,219	2,41	278.75	3,19
220	BRASIL	Kgr.Netos	109.980,480	0,70	171.588	1,97
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	36.143,955	0,23	54.037	0,62
333	COREA DEL SUR	Kgr.Netos	25.587,969	0,16	38.272	0,44
216	MEXICO	Kgr.Netos	41.000,000	0,26	21.525	0,25
331	JAPON	Kgr.Netos	693,280	0,00	6.787	0,08
330	TAIWAN (FORMOSA)	Kgr.Netos	3.207,500	0,02	6.618	0,08
336	CHINA REP. POPULAR DE	Kgr.Netos	3.595,000	0,02	5.52	0,06
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	1.350,000	0,01	2.164	0,02
319	THAILANDIA	Kgr.Netos	621,800	0,00	1.751	0,02
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	597,240	0,00	1.732	0,02
226	CANADA	Kgr.Netos	280,500	0,00	377	0,00
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	32,631	0,00	97	0,00
218	ECUADOR	Kgr.Netos	28,500	0,00	79	0,00
520	GRECIA	Kgr.Netos	10,000	0,00	76	0,00
904	ORIG. O DEST. NO PREC	Kgr.Netos	3,246	0,00	57	0,00
215	GUATEMALA	Kgr.Netos	1,350	0,00	36	0,00
	Total..:		15.688.285,755	100,00	8.724.641	100,00

Chile: Importación de Pan (19052000)

País	País de Origen	Unidad	Volumen	% del Total	Cif En US\$	% del Total
224	ARGENTINA	Kgr.Netos	44,485,400	62,15	69,087	52,58
219	PERU	Kgr.Netos	20,700,000	28,92	45,956	34,97
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	3,905,000	5,46	5,095	3,88
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	699,000	0,98	4,164	3,17

225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	795,870	1,11	2,889	2,20
504	ITALIA	Kgr.Netos	551,623	0,77	2,870	2,18
505	FRANCIA	Kgr.Netos	378,000	0,53	1,166	0,89
336	CHINA REP. POPULAR DE	Kgr.Netos	50,000	0,07	156	0,12
226	CANADA	Kgr.Netos	17,550	0,02	21	0,02
	Total:		71,582,443	100,00	131,404	100,00

Chile: Importación de Salsa de Tomate y Ketchup (21032000)

Código	País	Unidad	Volumen	% del total	US\$ Cif	% del total
219	PERU	Kgr.Netos	952.609,600	41,90	1.177.739	44,39
220	BRASIL	Kgr.Netos	719.602,586	31,65	754.732	28,45
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	150.045,519	6,60	325.797	12,28
224	ARGENTINA REP. DE	Kgr.Netos	310.577,852	13,66	267.922	10,10
504	ITALIA	Kgr.Netos	77.040,033	3,39	46.639	1,76
997	CHILE	Kgr.Netos	23.759,520	1,05	37.028	1,40
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	27.217,700	1,20	34.037	1,28
216	MEXICO	Kgr.Netos	11.969,200	0,53	8.266	0,31
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	259,593	0,01	330	0,01
226	CANADA	Kgr.Netos	210,000	0,01	194	0,01
218	ECUADOR	Kgr.Netos	1,700	0,00	91	0,00
331	JAPON	Kgr.Netos	10,123	0,00	66	0,00
215	GUATEMALA	Kgr.Netos	1,723	0,00	57	0,00
112	SUDAFRICA	Kgr.Netos	1,500	0,00	10	0,00
	Total:		2.273.306,649	100,00	2.652.909	100,00

Chile: Importación de Agua Edulcorada incluila la Mineral (22021000)

Código	País de Origen	Unidad	Volumen	% del total	US\$ Cif	% del total
224	ARGENTINA	Litros	6.253.976,400	65,61	1.536.131	66,28
219	PERU	Litros	3.168.378,985	33,24	745.46	32,17
910	ZONA FRANCA ARICA	Litros	85.600,800	0,90	19.425	0,84
505	FRANCIA	Litros	15.935,760	0,17	8.948	0,39
563	ALEMANIA	Litros	7.488,050	0,08	4.935	0,21
220	BRASIL	Litros	227,890	0,00	1.157	0,05
225	ESTADOS UNIDOS	Litros	131,875	0,00	475	0,02
216	MEXICO	Litros	77,950	0,00	345	0,01
226	CANADA	Litros	511,200	0,01	241	0,01
331	JAPON	Litros	21,600	0,00	234	0,01
201	VENEZUELA	Litros	8,380	0,00	79	0,00
221	BOLIVIA	Litros	14,250	0,00	56	0,00
218	ECUADOR	Litros	12,000	0,00	43	0,00
	Total:		9.532.385,140	100,00	2.317.528	100,00

Chile: Importación de Cemento Portland (25232900)

Código	País	Unidad	Volumen	% del Total	US\$ Cif	% del total
319	THAILANDIA	T.M.Netas	64.895,668	93,20	3.785.681	89,11
224	ARGENTINA REP. DE	T.M.Netas	2.584,060	3,71	239.62	5,64
219	PERU	T.M.Netas	2.097,118	3,01	200.163	4,71
226	CANADA	T.M.Netas	42,400	0,06	16.23	0,38
225	EE.UU.	T.M.Netas	8.308	0,01	5.748	0,14
510	INGLATERRA	T.M.Netas	0,030	0,00	862	0,02
	Total...:		69.627,584	100,00	4.248.305	100,00

Chile: Importación de Mezclas de Sustancias Odoríferas (33029000)

Código	País	Unidad	Volumen	% del total	US\$ Cif	% del total
224	ARGENTINA	Kgr.Netos	262.095,960	27,39	4.922.217	26,85
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	176.736,850	18,47	3.524.351	19,22
508	SUIZA	Kgr.Netos	192.057,492	20,07	3.449.013	18,81
510	INGLATERRA	Kgr.Netos	88.081,287	9,20	2.182.799	11,91
505	FRANCIA	Kgr.Netos	54.799,497	5,73	2.053.075	11,20
220	BRASIL	Kgr.Netos	118.335,193	12,37	987.886	5,39
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	50.488,586	5,28	781.922	4,27
216	MEXICO	Kgr.Netos	3.556,020	0,37	154.056	0,84
219	PERU	Kgr.Netos	748,135	0,08	60.846	0,33
515	HOLANDA	Kgr.Netos	1.352,700	0,14	59.207	0,32
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	4.431,300	0,46	57.422	0,31
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	556,520	0,06	42.447	0,23
405	NUEVA ZELANDIA	Kgr.Netos	1.131,314	0,12	22.508	0,12
506	IRLANDA	Kgr.Netos	1.400,000	0,15	8.486	0,05
904	ORIG. O DEST. DESC.	Kgr.Netos	405,000	0,04	6.935	0,04
514	BELGICA	Kgr.Netos	318,417	0,03	6.343	0,03
215	GUATEMALA	Kgr.Netos	60,000	0,01	5.1	0,03
201	VENEZUELA	Kgr.Netos	200,354	0,02	4.979	0,03
504	ITALIA	Kgr.Netos	90,000	0,01	1.371	0,01
511	SUECIA	Kgr.Netos	50,000	0,01	1.12	0,01
335	FILIPINAS	Kgr.Netos	3,000	0,00	102	0,00
406	AUSTRALIA	Kgr.Netos	1,000	0,00	82	0,00
	Total...:		956.898,625	100,00	18.332.267	100,00

Chile: Importación de Maquillaje para Labios (33041000)

Código	País	Unidad	Volumen	% del total	US\$ Cif	% del total
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	52.420,214	32,20	1.089.192	28,79
224	ARGENTINA REP. DE	Kgr.Netos	10.769,380	6,62	572.959	15,15
505	FRANCIA	Kgr.Netos	17.603,391	10,81	563.577	14,90
219	PERU	Kgr.Netos	14.343,963	8,81	406.736	10,75
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	5.116,363	3,14	322.027	8,51
506	IRLANDA	Kgr.Netos	41.284,188	25,36	268.286	7,09
904	ORIG. O DEST. DESC.	Kgr.Netos	3.530,558	2,17	130.768	3,46

220	BRASIL	Kgr.Netos	10.007,624	6,15	130.647	3,45
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	1.714,813	1,05	127.196	3,36
216	MEXICO	Kgr.Netos	1.839,806	1,13	65.668	1,74
510	INGLATERRA	Kgr.Netos	1.041,107	0,64	41.547	1,10
504	ITALIA	Kgr.Netos	621,048	0,38	17.918	0,47
336	CHINA REP. POP. DE	Kgr.Netos	1.281,328	0,79	17.553	0,46
508	SUIZA	Kgr.Netos	321,293	0,20	12.969	0,34
514	BELGICA	Kgr.Netos	157,285	0,10	5.444	0,14
226	CANADA	Kgr.Netos	123,375	0,08	4.987	0,13
528	POLONIA	Kgr.Netos	395,994	0,24	3.456	0,09
221	BOLIVIA	Kgr.Netos	163,000	0,10	998	0,03
317	INDIA	Kgr.Netos	16,000	0,01	644	0,02
223	URUGUAY	Kgr.Netos	25,262	0,02	194	0,01
331	JAPON	Kgr.Netos	0,412	0,00	166	0,00
	Total..:		162.776,404	100,00	3.782.934	100,00

Chile: Importación de Maquillaje para Ojos (33042000)

Código	País	Unidad	Volumen	% del total	US\$ Cif	% del total
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	48.783,967	35,04	1.424.892	32,52
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	10.310,477	7,41	722.92	16,50
224	ARGENTINA REP. DE	Kgr.Netos	9.695,151	6,96	528.934	12,07
505	FRANCIA	Kgr.Netos	13.955,783	10,02	381.449	8,71
506	IRLANDA	Kgr.Netos	21.310,935	15,31	267.685	6,11
219	PERU	Kgr.Netos	11.273,245	8,10	264.555	6,04
904	ORIG. O DEST. DESC.	Kgr.Netos	6.140,897	4,41	233.955	5,34
216	MEXICO	Kgr.Netos	4.516,059	3,24	218.187	4,98
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	3.425,325	2,46	117.98	2,69
510	INGLATERRA	Kgr.Netos	1.721,323	1,24	68.472	1,56
504	ITALIA	Kgr.Netos	1.051,246	0,76	35.349	0,81
528	POLONIA	Kgr.Netos	2.092,308	1,50	35.124	0,80
508	SUIZA	Kgr.Netos	769,620	0,55	28.05	0,64
220	BRASIL	Kgr.Netos	1.751,884	1,26	24.345	0,56
336	CHINA REP. POP. DE	Kgr.Netos	1.079,443	0,78	13.187	0,30
330	TAIWAN (FORMOSA)	Kgr.Netos	971,100	0,70	10.494	0,24
221	BOLIVIA	Kgr.Netos	335,000	0,24	2.532	0,06
226	CANADA	Kgr.Netos	8,849	0,01	1.306	0,03
509	AUSTRIA	Kgr.Netos	15,385	0,01	1.077	0,02
514	BELGICA	Kgr.Netos	11,161	0,01	822	0,02
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	2,450	0,00	220	0,01
331	JAPON	Kgr.Netos	1,517	0,00	197	0,00
317	INDIA	Kgr.Netos	4,000	0,00	143	0,00
	Total..:		139.227,125	100,00	4.381.874	100,00

Chile: Importación de Shampoo (33051000)

Código	País	Unidad	Volumen	% del total	US\$ Cif	% del total
216	MEXICO	Kgr.Netos	1.794.353,645	37,89	4.097.423	42,62
224	ARGENTINA	Kgr.Netos	773.029,435	16,32	1.379.593	14,35
219	PERU	Kgr.Netos	1.031.498,378	21,78	1.325.728	13,79
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	216.966,443	4,58	857.509	8,92
220	BRASIL	Kgr.Netos	405.226,185	8,56	646.564	6,72
226	CANADA	Kgr.Netos	278.739,031	5,89	458.966	4,77
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	88.825,412	1,88	204.455	2,13
505	FRANCIA	Kgr.Netos	29.312,511	0,62	182.663	1,90
506	IRLANDA	Kgr.Netos	26.384,021	0,56	149.044	1,55
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	25.151,349	0,53	63.768	0,66
510	INGLATERRA	Kgr.Netos	17.858,657	0,38	55.241	0,57
501	PORTUGAL	Kgr.Netos	1.406.769	0,03	35.365	0,37
333	COREA DEL SUR	Kgr.Netos	15.844.000	0,33	34.567	0,36
523	MALTA	Kgr.Netos	2.819,280	0,06	28.254	0,29
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	12.982,600	0,27	28.216	0,29
504	ITALIA	Kgr.Netos	5.705,361	0,12	21.2	0,22
528	POLONIA	Kgr.Netos	3.284,308	0,07	16.343	0,17
218	ECUADOR	Kgr.Netos	3.251,946	0,07	6.259	0,07
904	ORIG. O DEST. DESC.	Kgr.Netos	162.771	0,00	5.48	0,06
336	CHINA REP. POP. DE	Kgr.Netos	1.706.072	0,04	5.436	0,06
511	SUECIA	Kgr.Netos	210.000	0,00	4.844	0,05
306	ISRAEL	Kgr.Netos	353.032	0,01	4.563	0,05
408	Ter. Frac. en Australia	Kgr.Netos	266.554	0,01	1.672	0,02
221	BOLIVIA	Kgr.Netos	398.000	0,01	778	0,01
201	VENEZUELA	Kgr.Netos	32.958	0,00	435	0,00
223	URUGUAY	Kgr.Netos	25.362	0,00	195	0,00
515	HOLANDA	Kgr.Netos	57.600	0,00	119	0,00
331	JAPON	Kgr.Netos	4.030	0,00	78	0,00
519	RUMANIA	Kgr.Netos	2.592	0,00	75	0,00
	Total...:		4.735.858,302	100,00	9.614.834	100,00

Chile: Importación de Aceites para el Cabello (33059000)

Código	País	Unidad	Volumen	% del total	US\$ Cif	% del total
224	ARGENTINA	Kgr.Netos	1.979.786,360	46,43	7.984.031	51,24
216	MEXICO	Kgr.Netos	561.588,399	13,17	1.509.462	9,69
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	377.677,073	8,86	1.464.106	9,40
220	BRASIL	Kgr.Netos	478.056,247	11,21	1.458.481	9,36
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	95.040,334	2,23	828.968	5,32
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	99.065,347	2,32	524.562	3,37
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	105.399,350	2,47	501.223	3,22
219	PERU	Kgr.Netos	347.235,732	8,14	435.887	2,80
505	FRANCIA	Kgr.Netos	30.375,691	0,71	312.365	2,00
226	CANADA	Kgr.Netos	144.067,261	3,38	256.663	1,65

523	MALTA	Kgr.Netos	16.874,350	0,40	165.414	1,06
510	INGLATERRA	Kgr.Netos	17.215,121	0,40	62.568	0,40
504	ITALIA	Kgr.Netos	6.055,069	0,14	46.058	0,30
528	POLONIA	Kgr.Netos	3.653,846	0,09	13.776	0,09
506	IRLANDA	Kgr.Netos	887,574	0,02	8.26	0,05
306	ISRAEL	Kgr.Netos	319,051	0,01	4.144	0,03
904	ORIG. O DEST. DESC.	Kgr.Netos	47,561	0,00	1.926	0,01
509	AUSTRIA	Kgr.Netos	32,307	0,00	1.697	0,01
519	RUMANIA	Kgr.Netos	13,146	0,00	312	0,00
201	VENEZUELA	Kgr.Netos	3,728	0,00	242	0,00
336	CHINA REP. POP. DE	Kgr.Netos	449,050	0,01	229	0,00
221	BOLIVIA	Kgr.Netos	20,000	0,00	181	0,00
223	URUGUAY	Kgr.Netos	4,589	0,00	148	0,00
331	JAPON	Kgr.Netos	3,792	0,00	92	0,00
317	INDIA	Kgr.Netos	13,846	0,00	70	0,00
	Total..:		4.263.884,824	100,00	15.580.866	100,00

Chile: Importación de Revestimientos para Pisos de PVC (39181000)

Código	País	Unidad	Volumen	% del total	US\$ Cif	% del total
333	COREA DEL SUR	Kgr.Netos	1.730.661,746	36,92	1.411.168	26,95
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	842.017,914	17,96	1.018.123	19,44
511	SUECIA	Kgr.Netos	270.910,706	5,78	661.993	12,64
219	PERU	Kgr.Netos	458.222,979	9,78	347.718	6,64
336	CHINA REP. POP. DE	Kgr.Netos	290.186,504	6,19	236.422	4,51
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	131.132,000	2,80	229.961	4,39
226	CANADA	Kgr.Netos	131.853,144	2,81	197.7	3,78
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	16.922,477	0,36	177.773	3,39
505	FRANCIA	Kgr.Netos	66.981,208	1,43	158.565	3,03
510	INGLATERRA	Kgr.Netos	74.124,739	1,58	140.339	2,68
216	MEXICO	Kgr.Netos	123.828,413	2,64	118.157	2,26
329	MALASIA	Kgr.Netos	169.600,000	3,62	115.718	2,21
532	LUXEMBURGO	Kgr.Netos	53.652,700	1,14	94.357	1,80
325	VIETMAN	Kgr.Netos	122.650,000	2,62	80.419	1,54
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	39.733,453	0,85	76.449	1,46
335	FILIPINAS	Kgr.Netos	59.466,000	1,27	50.688	0,97
328	INDONESIA	Kgr.Netos	64.514,320	1,38	39.343	0,75
514	BELGICA	Kgr.Netos	20.818,000	0,44	37.137	0,71
220	BRASIL	Kgr.Netos	11.263,020	0,24	23.091	0,44
504	ITALIA	Kgr.Netos	15,385	0,00	6.433	0,12
330	TAIWAN (FORMOSA)	Kgr.Netos	4.926,923	0,11	5.244	0,10
515	HOLANDA	Kgr.Netos	414,000	0,01	3.928	0,08
112	SUDAFRICA	Kgr.Netos	513,846	0,01	3.371	0,06
406	AUSTRALIA	Kgr.Netos	95,385	0,00	1.61	0,03
224	ARGENTINA REP.	Kgr.Netos	2.800,000	0,06	656	0,01

	DE					
997	CHILE	Kgr.Netos	300,000	0,01	554	0,01
		Total..:	4.687.604,862	100,00	5.236.916	100,00

Chile: Importación de Bombonas, botellas y similares (39233000)

Código	País	Unidad	Volumen	% del total	US\$ Cif	% del total
224	ARGENTINA REP. DE	Unidades	14.521.462,000	16,24	2.482.688	26,58
219	PERU	Unidades	32.933.688,197	36,84	1.567.696	16,79
225	ESTADOS UNIDOS	Unidades	4.146.601,260	4,64	1.445.674	15,48
504	ITALIA	Unidades	10.588.359,000	11,84	844.33	9,04
220	BRASIL	Unidades	5.399.357,000	6,04	731.978	7,84
202	COLOMBIA	Unidades	7.908.382,000	8,85	629.715	6,74
563	ALEMANIA	Unidades	6.104.970,000	6,83	515.507	5,52
216	MEXICO	Unidades	2.480.616,000	2,77	327.234	3,50
511	SUECIA	Unidades	2.655.728,000	2,97	181.426	1,94
336	CHINA REP. POP. DE	Unidades	317.010,000	0,35	160.31	1,72
330	TAIWAN (FORMOSA)	Unidades	443.478,000	0,50	99.788	1,07
517	ESPAÑA	Unidades	1.166.912,000	1,31	77.665	0,83
508	SUIZA	Unidades	6.899,000	0,01	60.732	0,65
507	DINAMARCA	Unidades	280.140,000	0,31	56.529	0,61
510	INGLATERRA	Unidades	146.410,000	0,16	40.883	0,44
319	THAILANDIA	Unidades	50.352,000	0,06	29.259	0,31
317	INDIA	Unidades	21.412,000	0,02	15.155	0,16
515	HOLANDA	Unidades	104.402,000	0,12	15.143	0,16
223	URUGUAY	Unidades	7.768,000	0,01	15.033	0,16
331	JAPON	Unidades	1.991,000	0,00	11.874	0,13
505	FRANCIA	Unidades	37.590,000	0,04	9.193	0,10
342	HONG-KONG	Unidades	28.299,000	0,03	8.832	0,09
226	CANADA	Unidades	1.206,000	0,00	3.768	0,04
306	ISRAEL	Unidades	40.000,000	0,04	2.379	0,03
333	COREA DEL SUR	Unidades	4.018,000	0,00	2.322	0,02
201	VENEZUELA	Unidades	516,000	0,00	1.395	0,01
328	INDONESIA	Unidades	2.976,000	0,00	1.033	0,01
514	BELGICA	Unidades	2.280,000	0,00	733	0,01
904	ORIG. O DEST. DESC.	Unidades	83,000	0,00	348	0,00
213	EL SALVADOR	Unidades	4,000	0,00	290	0,00
405	NUEVA ZELANDIA	Unidades	4,000	0,00	221	0,00
522	TURQUIA	Unidades	100,000	0,00	201	0,00
512	FINLANDIA	Unidades	1,000	0,00	94	0,00
406	AUSTRALIA	Unidades	30,000	0,00	79	0,00
210	PANAMA	Unidades	104,000	0,00	57	0,00
509	AUSTRIA	Unidades	7,000	0,00	50	0,00
222	PARAGUAY	Unidades	52,000	0,00	5	0,00
	Total:		89.403.207,457	100,00	9.339.620	100,00

Chile: Importación de Pañales, toallas y tampones Descartables (48184000)

Código	País	Unidad	Volumen	% del total	US\$ Cif	% del total
224	ARGENTINA REP. DE	Kgr.Netos	10.939.016,993	63,23	27.906.501	55,28
216	MEXICO	Kgr.Netos	1.789.509,221	10,34	5.390.628	10,68
220	BRASIL	Kgr.Netos	736.213,918	4,26	5.276.224	10,45
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	1.152.251,069	6,66	4.828.687	9,57
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	1.215.703,750	7,03	3.100.544	6,14
223	URUGUAY	Kgr.Netos	667.476,400	3,86	1.503.668	2,98
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	339.619,247	1,96	820.831	1,63
226	CANADA	Kgr.Netos	112.995,590	0,65	649.045	1,29
219	PERU	Kgr.Netos	188.882,938	1,09	390.029	0,77
211	COSTA RICA	Kgr.Netos	26.128,000	0,15	164.078	0,33
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	41.247,900	0,24	155.056	0,31
512	FINLANDIA	Kgr.Netos	51.840,000	0,30	120.781	0,24
505	FRANCIA	Kgr.Netos	23.100,829	0,13	111.95	0,22
336	CHINA REP. POP. DE	Kgr.Netos	6.723,792	0,04	24.126	0,05
306	ISRAEL	Kgr.Netos	1.650,000	0,01	12.553	0,02
507	DINAMARCA	Kgr.Netos	735,055	0,00	9.236	0,02
330	TAIWAN (FORMOSA)	Kgr.Netos	2.758,000	0,02	8.086	0,02
905	ZONA FRANCA IQUIQUE	Kgr.Netos	5.600,000	0,03	5.229	0,01
210	PANAMA	Kgr.Netos	17,000	0,00	294	0,00
504	ITALIA	Kgr.Netos	18,213	0,00	175	0,00
904	ORIG. O DEST. DESC.	Kgr.Netos	42,000	0,00	43	0,00
331	JAPON	Kgr.Netos	2,000	0,00	3	0,00
510	INGLATERRA	Kgr.Netos	0,260	0,00	3	0,00
	Total:		17.301.532,175	100,00	50.477.770	100,00

Chile: Importación de Cajas y Cartones (48192000)

Código	País	Unidad	Volumen	% del total	US\$ Cif	% del total
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	474.609,256	21,84	1.900.783	37,36
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	225.969,748	10,40	756.614	14,87
507	DINAMARCA	Kgr.Netos	375.869,867	17,29	532.77	10,47
515	HOLANDA	Kgr.Netos	561.296,692	25,83	429.757	8,45
224	ARGENTINA REP. DE	Kgr.Netos	129.779,671	5,97	388.676	7,64
201	VENEZUELA	Kgr.Netos	93.606,600	4,31	295.592	5,81
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	100.056,634	4,60	193.236	3,80
505	FRANCIA	Kgr.Netos	32.838,309	1,51	124.984	2,46
220	BRASIL	Kgr.Netos	14.291,283	0,66	109.486	2,15
219	PERU	Kgr.Netos	44.114,409	2,03	96.362	1,89
216	MEXICO	Kgr.Netos	54.445,442	2,51	91.194	1,79
330	TAIWAN (FORMOSA)	Kgr.Netos	12.276,794	0,56	27.374	0,54
336	CHINA REP. POP.	Kgr.Netos	9.097,749	0,42	25.214	0,50

	DE					
504	ITALIA	Kgr.Netos	2.084,459	0,10	19.834	0,39
317	INDIA	Kgr.Netos	11.868,000	0,55	19.287	0,38
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	4.090,635	0,19	17.284	0,34
510	INGLATERRA	Kgr.Netos	4.473,033	0,21	13.766	0,27
513	NORUEGA	Kgr.Netos	13.500,000	0,62	13.6	0,27
501	PORTUGAL	Kgr.Netos	1.516,580	0,07	6.1	0,12
226	CANADA	Kgr.Netos	451,715	0,02	4.964	0,10
506	IRLANDA	Kgr.Netos	450,000	0,02	3.284	0,06
335	FILIPINAS	Kgr.Netos	174,000	0,01	2.189	0,04
904	ORIG. O DEST. DESC.	Kgr.Netos	68,392	0,00	2.076	0,04
331	JAPON	Kgr.Netos	495,435	0,02	2.046	0,04
508	SUIZA	Kgr.Netos	126,180	0,01	1.831	0,04
112	SUDAFRICA	Kgr.Netos	407,870	0,02	1.71	0,03
509	AUSTRIA	Kgr.Netos	44,747	0,00	1.503	0,03
333	COREA DEL SUR	Kgr.Netos	133,982	0,01	1.215	0,02
511	SUECIA	Kgr.Netos	80,548	0,00	1.059	0,02
523	MALTA	Kgr.Netos	111,930	0,01	804	0,02
328	INDONESIA	Kgr.Netos	177,031	0,01	619	0,01
514	BELGICA	Kgr.Netos	4.753,000	0,22	533	0,01
544	REP. CHECA	Kgr.Netos	47,810	0,00	351	0,01
314	SRI LANKA (CEYLAN)	Kgr.Netos	7,000	0,00	315	0,01
342	HONG-KONG	Kgr.Netos	8,923	0,00	297	0,01
223	URUGUAY	Kgr.Netos	10,000	0,00	270	0,01
319	THAILANDIA	Kgr.Netos	9,046	0,00	108	0,00
405	NUEVA ZELANDIA	Kgr.Netos	48,498	0,00	76	0,00
562	RUSIA	Kgr.Netos	1,077	0,00	61	0,00
329	MALASIA	Kgr.Netos	6,338	0,00	59	0,00
218	ECUADOR	Kgr.Netos	22,769	0,00	41	0,00
512	FINLANDIA	Kgr.Netos	0,169	0,00	11	0,00
	Total:		2.173.421,621	100,00	5.087.335	100,00

Chile: Importación de Denim de Algodón (52094200)

Código	País	Unidad	Volumen	% del total	US\$ Cif	% del total
220	BRASIL	Kgr.Netos	1.298.636,738	34,33	6.212.592	38,55
336	CHINA REP. POP.	Kgr.Netos	578.711,220	15,30	2.776.487	17,23
226	CANADA	Kgr.Netos	633.178,188	16,74	2.376.026	14,74
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	736.157,037	19,46	2.068.977	12,84
330	TAIWAN (FORMOSA)	Kgr.Netos	137.585,650	3,64	812.156	5,04
224	ARGENTINA	Kgr.Netos	136.066,680	3,60	709.214	4,40
216	MEXICO	Kgr.Netos	65.264,080	1,73	298.293	1,85
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	53.890,268	1,42	245.234	1,52
317	INDIA	Kgr.Netos	54.186,467	1,43	199.174	1,24
328	INDONESIA	Kgr.Netos	14.943,674	0,39	90.167	0,56
504	ITALIA	Kgr.Netos	13.595,484	0,36	86.725	0,54

514	BELGICA	Kgr.Netos	18.300,000	0,48	71.997	0,45
333	COREA DEL SUR	Kgr.Netos	23.264,000	0,61	69.013	0,43
342	HONG-KONG	Kgr.Netos	11.646,000	0,31	51.7	0,32
223	URUGUAY	Kgr.Netos	4.232,500	0,11	26.186	0,16
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	3.333,500	0,09	18.754	0,12
119	MAURICIO	Kgr.Netos	282,000	0,01	2.534	0,02
222	PARAGUAY	Kgr.Netos	25,163	0,00	202	0,00
	Total...:		3.783.298,649	100,00	16.115.430	100

Chile: Importación de Calzoncillos de Algodón (61071100)

Código	País	Unidad	Volumen	% del total	US\$ Cif	% del total
336	CHINA REP. POPULAR DE	Kgr.Netos	383.278,641	53,56	2.180.398	43,75
342	HONG-KONG	Kgr.Netos	225.718,770	31,54	1.181.765	23,71
219	PERU	Kgr.Netos	65.834,941	9,20	995.36	19,97
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	7.159,785	1,00	178.073	3,57
216	MEXICO	Kgr.Netos	8.524,737	1,19	101.9	2,04
328	INDONESIA	Kgr.Netos	7.637,200	1,07	66.989	1,34
220	BRASIL	Kgr.Netos	1.278,161	0,18	46.844	0,94
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	1.591,885	0,22	44.236	0,89
224	ARGENTINA	Kgr.Netos	1.927,392	0,27	41.109	0,82
317	INDIA	Kgr.Netos	2.865,000	0,40	22.905	0,46
112	SUDAFRICA	Kgr.Netos	857,576	0,12	22.626	0,45
319	THAILANDIA	Kgr.Netos	417,900	0,06	21.37	0,43
904	ORIG. O DEST. NO PREC	Kgr.Netos	708,024	0,10	20.486	0,41
210	PANAMA	Kgr.Netos	2.612,154	0,37	14.578	0,29
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	806,744	0,11	13.65	0,27
330	TAIWAN (FORMOSA)	Kgr.Netos	2.930,000	0,41	11.385	0,23
128	MARRUECOS	Kgr.Netos	615,385	0,09	10.346	0,21
504	ITALIA	Kgr.Netos	805,910	0,11	4.813	0,10
211	COSTA RICA	Kgr.Netos	0,769	0,00	2.327	0,05
513	NORUEGA	Kgr.Netos	0,769	0,00	1.922	0,04
505	FRANCIA	Kgr.Netos	0,200	0,00	346	0,01
333	COREA DEL SUR	Kgr.Netos	36,000	0,01	342	0,01
332	SINGAPUR	Kgr.Netos	40,000	0,01	225	0,00
331	JAPON	Kgr.Netos	0,100	0,00	13	0,00
221	BOLIVIA	Kgr.Netos	8,000	0,00	7	0,00
	Total:		715.656,043	100,00	4.984.015	100,00

Chile: Importación de Camisones y Pijamas de Punto (61072100)

Código	País	Unidad	Volumen	% del total	US\$ Cif	% del total
336	CHINA REP. POPULAR DE	Kgr.Netos	92.456,442	53,73	618.262	37,43
219	PERU	Kgr.Netos	28.930,804	16,81	515.956	31,23
342	HONG-KONG	Kgr.Netos	25.187,843	14,64	168.855	10,22
317	INDIA	Kgr.Netos	15.163,475	8,81	128.465	7,78
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	3.489,015	2,03	74.533	4,51
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	1.368,054	0,80	51.125	3,09

220	BRASIL	Kgr.Netos	1.844,513	1,07	40.192	2,43
504	ITALIA	Kgr.Netos	1.110,836	0,65	21.949	1,33
319	THAILANDIA	Kgr.Netos	1.801,500	1,05	15.903	0,96
218	ECUADOR	Kgr.Netos	491,292	0,29	11.003	0,67
224	ARGENTINA	Kgr.Netos	192,893	0,11	4.295	0,26
904	ORIG. O DEST. NO PREC	Kgr.Netos	25,822	0,02	860	0,05
225	EE.UU.	Kgr.Netos	16,670	0,01	412	0,02
331	JAPON	Kgr.Netos	0,990	0,00	89	0,01
	Total:		172.080,149	100,00	1.651.899	100,00

Chile: Importación de Calzones de Punto de Algodón (61082100)

Código	País	Unidad	Volumen	% del total	US\$ Cif	% del total
336	CHINA REP. POP.	Kgr.Netos	147.767,313	63,25	1.159.294	41,48
219	PERU	Kgr.Netos	23.387,078	10,01	288.218	10,31
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	4.823,368	2,06	261.8	9,37
220	BRASIL	Kgr.Netos	4.328,979	1,85	246.211	8,81
342	HONG-KONG	Kgr.Netos	35.230,222	15,08	232.012	8,30
509	AUSTRIA	Kgr.Netos	4.645,390	1,99	215.144	7,70
224	ARGENTINA REP. DE	Kgr.Netos	2.247,580	0,96	121.33	4,34
216	MEXICO	Kgr.Netos	3.960,109	1,70	118.2	4,23
112	SUDAFRICA	Kgr.Netos	904,093	0,39	24.24	0,87
317	INDIA	Kgr.Netos	1.439,000	0,62	23.224	0,83
504	ITALIA	Kgr.Netos	1.009,453	0,43	22.31	0,80
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	444,669	0,19	21.366	0,76
319	THAILANDIA	Kgr.Netos	1.228,000	0,53	19.951	0,71
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	629,513	0,27	15.982	0,57
904	ORIG. O DEST. NO PREC	Kgr.Netos	671,761	0,29	14.644	0,52
335	FILIPINAS	Kgr.Netos	13,423	0,01	2.449	0,09
210	PANAMA	Kgr.Netos	228,000	0,10	2.392	0,09
221	BOLIVIA	Kgr.Netos	192,900	0,08	2.361	0,08
330	TAIWAN (FORMOSA)	Kgr.Netos	275,000	0,12	2.08	0,07
505	FRANCIA	Kgr.Netos	23,277	0,01	1.538	0,06
328	INDONESIA	Kgr.Netos	183,000	0,08	359	0,01
	Total:		233.632,128	100,00	2.795.105	100,00

Chile: Camisones y Pijamas de Punto (61083100)

Código	País	Unidad	Volumen	% del total	US\$ Cif	% del total
336	CHINA REP. POPULAR DE	Kgr.Netos	66.380,054	46,13	865.38	35,48
219	PERU	Kgr.Netos	25.740,778	17,89	757.405	31,06
317	INDIA	Kgr.Netos	24.829,154	17,25	311.413	12,77
220	BRASIL	Kgr.Netos	5.967,868	4,15	137.387	5,63
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	4.905,825	3,41	107.228	4,40
224	ARGENTINA	Kgr.Netos	2.156,982	1,50	69.838	2,86
328	INDONESIA	Kgr.Netos	2.255,100	1,57	54.888	2,25

342	HONG-KONG	Kgr.Netos	5.846,089	4,06	37.36	1,53
218	ECUADOR	Kgr.Netos	1.710,523	1,19	35.329	1,45
504	ITALIA	Kgr.Netos	2.264,412	1,57	22.237	0,91
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	187,280	0,13	15.95	0,65
223	URUGUAY	Kgr.Netos	386,331	0,27	10.326	0,42
522	TURQUIA	Kgr.Netos	721,000	0,50	8.181	0,34
319	THAILANDIA	Kgr.Netos	412,000	0,29	3.749	0,15
210	PANAMA	Kgr.Netos	110,000	0,08	900	0,04
904	ORIG. O DEST. NO PREC	Kgr.Netos	13,373	0,01	852	0,03
112	SUDAFRICA	Kgr.Netos	17,792	0,01	418	0,02
	Total:		143.904,561	100,00	2.438.838	100,00

Chile: Importación de Polos de Algodón (61091000)

Código	País	Unidad	Volumen	% del total	US\$ Cif	% del total
336	CHINA REP. POPULAR DE	Kgr.Netos	1.446.233,067	51,78	16.788.472	43,40
219	PERU	Kgr.Netos	474.614,319	16,99	8.101.438	20,94
220	BRASIL	Kgr.Netos	226.687,205	8,12	3.941.307	10,19
335	FILIPINAS	Kgr.Netos	130.047,179	4,66	1.714.168	4,43
317	INDIA	Kgr.Netos	112.858,013	4,04	1.516.183	3,92
342	HONG-KONG	Kgr.Netos	116.350,586	4,17	876.259	2,27
504	ITALIA	Kgr.Netos	41.640,112	1,49	640.833	1,66
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	24.037,551	0,86	543.077	1,40
328	INDONESIA	Kgr.Netos	23.527,018	0,84	519.406	1,34
216	MEXICO	Kgr.Netos	26.599,516	0,95	499.165	1,29
319	THAILANDIA	Kgr.Netos	27.786,176	0,99	441.528	1,14
224	ARGENTINA REP. DE	Kgr.Netos	13.622,007	0,49	424.838	1,10
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	13.469,310	0,48	417.73	1,08
904	ORIG. O DEST. NO PREC	Kgr.Netos	10.540,399	0,38	401.551	1,04
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	13.142,907	0,47	309.667	0,80
522	TURQUIA	Kgr.Netos	11.864,132	0,42	245.275	0,63
343	TERR. PORTUG. EN ASIA	Kgr.Netos	6.854,000	0,25	187.501	0,48
324	PAKISTAN EX PAK.OCC	Kgr.Netos	7.407,450	0,27	148.829	0,38
330	TAIWAN (FORMOSA)	Kgr.Netos	4.036,716	0,14	143.363	0,37
218	ECUADOR	Kgr.Netos	7.529,821	0,27	136.321	0,35
505	FRANCIA	Kgr.Netos	2.694,651	0,10	117.597	0,30
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	4.792,195	0,17	109.146	0,28
210	PANAMA	Kgr.Netos	1.345,799	0,05	77.244	0,20
112	SUDAFRICA	Kgr.Netos	4.458,957	0,16	57.301	0,15
128	MARRUECOS	Kgr.Netos	2.323,820	0,08	49.991	0,13
510	INGLATERRA	Kgr.Netos	768,692	0,03	36.616	0,09
507	DINAMARCA	Kgr.Netos	1.402,901	0,05	35.804	0,09

226	CANADA	Kgr.Netos	1.059,536	0,04	29.626	0,08
333	COREA DEL SUR	Kgr.Netos	4.189,793	0,15	29.133	0,08
520	GRECIA	Kgr.Netos	896,378	0,03	18.635	0,05
221	BOLIVIA	Kgr.Netos	3.410,119	0,12	17.294	0,04
126	TUNEZ	Kgr.Netos	257,933	0,01	16.751	0,04
501	PORTUGAL	Kgr.Netos	301,263	0,01	16.234	0,04
320	NEPAL	Kgr.Netos	24.381,738	0,87	14.443	0,04
332	SINGAPUR	Kgr.Netos	510,773	0,02	13.354	0,03
515	HOLANDA	Kgr.Netos	265,135	0,01	12.385	0,03
511	SUECIA	Kgr.Netos	147,643	0,01	6.109	0,02
406	AUSTRALIA	Kgr.Netos	72,811	0,00	4.83	0,01
214	HONDURAS REPUBLICA	Kgr.Netos	97,992	0,00	3.747	0,01
512	FINLANDIA	Kgr.Netos	83,858	0,00	3.456	0,01
329	MALASIA	Kgr.Netos	68,920	0,00	3.022	0,01
213	EL SALVADOR	Kgr.Netos	74,740	0,00	2.502	0,01
405	NUEVA ZELANDIA	Kgr.Netos	44,238	0,00	2.198	0,01
211	COSTA RICA	Kgr.Netos	1,538	0,00	2.092	0,01
201	VENEZUELA	Kgr.Netos	68,000	0,00	1.42	0,00
124	EGIPTO	Kgr.Netos	103,846	0,00	1.39	0,00
508	SUIZA	Kgr.Netos	30,278	0,00	1.074	0,00
223	URUGUAY	Kgr.Netos	10,540	0,00	960	0,00
325	VIETMAN	Kgr.Netos	21,091	0,00	871	0,00
331	JAPON	Kgr.Netos	39,660	0,00	797	0,00
314	SRI LANKA (CEYLAN)	Kgr.Netos	7,700	0,00	639	0,00
301	JORDANIA	Kgr.Netos	14,400	0,00	553	0,00
509	AUSTRIA	Kgr.Netos	16,598	0,00	467	0,00
306	ISRAEL	Kgr.Netos	9,100	0,00	367	0,00
513	NORUEGA	Kgr.Netos	10,600	0,00	238	0,00
530	HUNGRIA	Kgr.Netos	2,500	0,00	114	0,00
310	SIRIA	Kgr.Netos	13,154	0,00	113	0,00
514	BELGICA	Kgr.Netos	2,500	0,00	97	0,00
506	IRLANDA	Kgr.Netos	0,855	0,00	79	0,00
562	RUSIA	Kgr.Netos	1,000	0,00	58	0,00
	Total:		2.792.850,729	100,00	38.685.654	100,00

Chile: Importación de Chompas de Lana, Pelo y Algodón (61102000)

Código	País	Unidad	Volumen	% del total	US\$ Cif	% del total
336	CHINA REP. POPULAR DE	Kgr.Netos	460.097,424	33,71	7.731.550	55,64
219	PERU	Kgr.Netos	91.762,191	6,72	1.219.424	8,78
504	ITALIA	Kgr.Netos	644.675,448	47,24	1.127.669	8,12
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	13.899,289	1,02	524.722	3,78
220	BRASIL	Kgr.Netos	17.169,833	1,26	347.998	2,50
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	12.505,102	0,92	337.189	2,43
224	ARGENTINA	Kgr.Netos	12.637,556	0,93	335.362	2,41
904	ORIG. O DEST. NO	Kgr.Netos	8.799,527	0,64	326.465	2,35

	PREC					
342	HONG-KONG	Kgr.Netos	9.716,276	0,71	274.611	1,98
317	INDIA	Kgr.Netos	21.162,523	1,55	262.669	1,89
328	INDONESIA	Kgr.Netos	10.526,299	0,77	209.77	1,51
324	PAKISTAN EX PAK.OCC	Kgr.Netos	8.924,670	0,65	148.344	1,07
335	FILIPINAS	Kgr.Netos	13.491,000	0,99	131.219	0,94
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	3.524,228	0,26	108.425	0,78
210	PANAMA	Kgr.Netos	2.753,079	0,20	104.918	0,76
507	DINAMARCA	Kgr.Netos	2.876,531	0,21	100.374	0,72
505	FRANCIA	Kgr.Netos	2.025,629	0,15	91.406	0,66
333	COREA DEL SUR	Kgr.Netos	6.146,050	0,45	90.367	0,65
319	THAILANDIA	Kgr.Netos	3.943,168	0,29	79.512	0,57
522	TURQUIA	Kgr.Netos	3.793,426	0,28	66.14	0,48
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	1.465,635	0,11	51.605	0,37
332	SINGAPUR	Kgr.Netos	1.774,780	0,13	40.577	0,29
510	INGLATERRA	Kgr.Netos	679,388	0,05	37.076	0,27
218	ECUADOR	Kgr.Netos	1.791,596	0,13	20.664	0,15
314	SRI LANKA (CEYLAN)	Kgr.Netos	1.484,880	0,11	20.302	0,15
520	GRECIA	Kgr.Netos	983,044	0,07	18.48	0,13
216	MEXICO	Kgr.Netos	1.021,825	0,07	18.053	0,13
343	TERR. PORTUG. EN ASIA	Kgr.Netos	1.212,000	0,09	14.718	0,11
330	TAIWAN (FORMOSA)	Kgr.Netos	1.136,752	0,08	10.333	0,07
128	MARRUECOS	Kgr.Netos	439,783	0,03	8.722	0,06
519	RUMANIA	Kgr.Netos	162,250	0,01	6.478	0,05
329	MALASIA	Kgr.Netos	151,593	0,01	4.87	0,04
501	PORTUGAL	Kgr.Netos	61,600	0,00	4.548	0,03
515	HOLANDA	Kgr.Netos	85,203	0,01	4.165	0,03
112	SUDAFRICA	Kgr.Netos	118,692	0,01	3.871	0,03
226	CANADA	Kgr.Netos	120,819	0,01	3.514	0,03
221	BOLIVIA	Kgr.Netos	1.301,000	0,10	2.974	0,02
126	TUNEZ	Kgr.Netos	33,000	0,00	2.745	0,02
528	POLONIA	Kgr.Netos	31,000	0,00	1.908	0,01
514	BELGICA	Kgr.Netos	121,050	0,01	378	0,00
215	GUATEMALA	Kgr.Netos	91,063	0,01	375	0,00
213	EL SALVADOR	Kgr.Netos	7,040	0,00	286	0,00
223	URUGUAY	Kgr.Netos	0,584	0,00	53	0,00
406	AUSTRALIA	Kgr.Netos	1,538	0,00	43	0,00
509	AUSTRIA	Kgr.Netos	2,308	0,00	40	0,00
511	SUECIA	Kgr.Netos	1,000	0,00	16	0,00
222	PARAGUAY	Kgr.Netos	0,600	0,00	4	0,00
		Total:	1.364.709,272	100,00	13.894.934	100,00

Chile: Importación de Pantalones para Mujer y Niña (62046210)

Código	País	Unidad	Volumen	% del Total	US\$ Cif	% del Total
336	CHINA REP. POPULAR DE	Kgr.Netos	350,603,036	61,02	2,062,696	55,41
342	HONG-KONG	Kgr.Netos	96,399,117	16,78	592,768	15,92
224	ARGENTINA	Kgr.Netos	6,225,726	1,08	207,630	5,58
221	BOLIVIA	Kgr.Netos	16,341,570	2,84	169,621	4,56
910	ZONA FRANCA ARICA	Kgr.Netos	70,037,425	12,19	132,132	3,55
504	ITALIA	Kgr.Netos	5,139,912	0,89	127,239	3,42
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	3,319,053	0,58	111,892	3,01
112	SUDAFRICA	Kgr.Netos	4,450,254	0,77	108,297	2,91
219	PERU	Kgr.Netos	2,776,295	0,48	69,061	1,86
222	PARAGUAY	Kgr.Netos	3,857,380	0,67	41,851	1,12
319	THAILANDIA	Kgr.Netos	12,027,000	2,09	29,599	0,80
505	FRANCIA	Kgr.Netos	125,625	0,02	12,005	0,32
210	PANAMA	Kgr.Netos	1,524,410	0,27	10,949	0,29
904	ORIG. O DEST. NO PREC	Kgr.Netos	191,138	0,03	9,836	0,26
522	TURQUIA	Kgr.Netos	550,769	0,10	8,138	0,22
317	INDIA	Kgr.Netos	105,592	0,02	7,737	0,21
321	BANGLADESH	Kgr.Netos	194,000	0,03	5,484	0,15
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	41,000	0,01	4,475	0,12
223	URUGUAY	Kgr.Netos	23,971	0,00	3,169	0,09
997	CHILE	Kgr.Netos	74,000	0,01	2,080	0,06
220	BRASIL	Kgr.Netos	65,538	0,01	1,341	0,04
226	CANADA	Kgr.Netos	80,000	0,01	1,171	0,03
330	TAIWAN (FORMOSA)	Kgr.Netos	102,838	0,02	1,023	0,03
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	15,977	0,00	931	0,03
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	238,350	0,04	868	0,02
510	INGLATERRA	Kgr.Netos	2,738	0,00	297	0,01
328	INDONESIA	Kgr.Netos	20,000	0,00	192	0,01
	Total:		574,532,714	100,00	3,722,482	100,00

Chile: Importación de Camisas de Algodón para Hombre y Niño (62052000)

Código	País	Unidad	Volumen	% del Total	US\$ Cif	% del Total
336	CHINA REP. POPULAR DE	Kgr.Netos	594,657,052	62,24	8,341,083	56,20
342	HONG-KONG	Kgr.Netos	125,112,348	13,09	2,067,605	13,93
317	INDIA	Kgr.Netos	117,396,862	12,29	1,549,105	10,44
504	ITALIA	Kgr.Netos	25,174,930	2,63	408,481	2,75
314	SRI LANKA (CEYLAN)	Kgr.Netos	7,989,409	0,84	264,061	1,78
219	PERU	Kgr.Netos	7,497,959	0,78	209,893	1,41
904	ORIG. O DEST. NO PREC	Kgr.Netos	3,660,127	0,38	207,264	1,40
220	BRASIL	Kgr.Netos	6,927,950	0,73	201,502	1,36
210	PANAMA	Kgr.Netos	3,789,410	0,40	182,104	1,23
325	VIETMAN	Kgr.Netos	11,761,300	1,23	171,958	1,16

224	ARGENTINA	Kgr.Netos	5,100,712	0,53	156,994	1,06
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	5,831,731	0,61	154,102	1,04
319	THAILANDIA	Kgr.Netos	4,683,449	0,49	101,541	0,68
329	MALASIA	Kgr.Netos	5,107,077	0,53	91,454	0,62
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	2,908,059	0,30	91,391	0,62
328	INDONESIA	Kgr.Netos	2,682,792	0,28	82,683	0,56
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	5,052,937	0,53	78,355	0,53
112	SUDAFRICA	Kgr.Netos	3,147,414	0,33	74,914	0,50
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	581,664	0,06	70,668	0,48
335	FILIPINAS	Kgr.Netos	1,622,529	0,17	70,541	0,48
510	INGLATERRA	Kgr.Netos	1,435,328	0,15	67,481	0,45
333	COREA DEL SUR	Kgr.Netos	2,923,033	0,31	45,441	0,31
505	FRANCIA	Kgr.Netos	491,057	0,05	40,503	0,27
321	BANGLADESH	Kgr.Netos	2,461,440	0,26	34,869	0,23
221	BOLIVIA	Kgr.Netos	2,334,890	0,24	32,161	0,22
216	MEXICO	Kgr.Netos	370,124	0,04	15,615	0,11
905	ZONA FRANCA IQUIQUE	Kgr.Netos	2,339,100	0,24	13,954	0,09
330	TAIWAN (FORMOSA)	Kgr.Netos	1,092,000	0,11	5,529	0,04
218	ECUADOR	Kgr.Netos	795,167	0,08	2,866	0,02
310	SIRIA	Kgr.Netos	373,023	0,04	2,599	0,02
511	SUECIA	Kgr.Netos	42,399	0,00	2,292	0,02
406	AUSTRALIA	Kgr.Netos	51,600	0,01	1,553	0,01
211	COSTA RICA	Kgr.Netos	13,000	0,00	858	0,01
512	FINLANDIA	Kgr.Netos	21,771	0,00	652	0,00
405	NUEVA ZELANDIA	Kgr.Netos	3,230	0,00	540	0,00
509	AUSTRIA	Kgr.Netos	4,000	0,00	432	0,00
	Total:		955,436,873	100,00	14,843,044	100,00

Chile: Importación de Sacos de Polipropileno (63053320)

País	País de Origen	Unidad	Volumen	% del Total	Cif En US\$	% del Total
224	ARGENTINA	Kgr.Netos	194,880,100	19,62	422,645	18,96
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	96,196,200	9,68	330,560	14,83
218	ECUADOR	Kgr.Netos	210,044,000	21,14	319,079	14,31
328	INDONESIA	Kgr.Netos	146,989,000	14,80	247,153	11,09
211	COSTA RICA	Kgr.Netos	61,256,550	6,17	218,001	9,78
220	BRASIL	Kgr.Netos	47,143,520	4,75	185,352	8,31
216	MEXICO	Kgr.Netos	98,249,760	9,89	174,691	7,84
219	PERU	Kgr.Netos	102,086,000	10,28	169,355	7,60
544	REP. CHECA	Kgr.Netos	4,621,000	0,47	43,185	1,94
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	11,646,600	1,17	41,688	1,87
331	JAPON	Kgr.Netos	2,511,000	0,25	35,216	1,58
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	2,769,231	0,28	15,734	0,71
336	CHINA REP. POPULAR DE	Kgr.Netos	10,090,000	1,02	13,169	0,59
510	INGLATERRA	Kgr.Netos	4,705,455	0,47	10,848	0,49
522	TURQUIA	Kgr.Netos	180,000	0,02	1,709	0,08

904	ORIG. O DEST. NO PREC	Kgr.Netos	16,046	0,00	946	0,04
505	FRANCIA	Kgr.Netos	1,709	0,00	61	0,00
	Total:		993,386,171	100,00	2,229,392	100,00

Chile: Importación de los demás Calzados (64059000)

País	País de Origen	Unidad	Volumen	% del Total	Cif En US\$	% del Total
336	CHINA REP. POPULAR DE	Pares	778,706,500	67,97	3,242,548	54,07
325	VIETMAN	Pares	116,274,000	10,15	1,342,267	22,38
328	INDONESIA	Pares	95,357,000	8,32	653,311	10,89
342	HONG-KONG	Pares	82,555,000	7,21	251,424	4,19
504	ITALIA	Pares	22,438,000	1,96	180,483	3,01
517	ESPAÑA	Pares	3,608,000	0,31	85,581	1,43
220	BRASIL	Pares	6,284,000	0,55	63,558	1,06
333	COREA DEL SUR	Pares	6,583,000	0,57	39,989	0,67
330	TAIWAN (FORMOSA)	Pares	8,080,000	0,71	32,256	0,54
202	COLOMBIA	Pares	4,488,000	0,39	22,465	0,37
219	PERU	Pares	6,701,000	0,58	20,743	0,35
216	MEXICO	Pares	2,766,000	0,24	16,884	0,28
225	ESTADOS UNIDOS	Pares	5,065,000	0,44	16,376	0,27
222	PARAGUAY	Pares	741,000	0,06	6,625	0,11
904	ORIG. O DEST. NO PREC	Pares	2,542,000	0,22	6,399	0,11
509	AUSTRIA	Pares	83,000	0,01	6,154	0,10
319	THAILANDIA	Pares	198,000	0,02	5,852	0,10
221	BOLIVIA	Pares	2,830,000	0,25	2,065	0,03
505	FRANCIA	Pares	199,000	0,02	812	0,01
224	ARGENTINA	Pares	110,000	0,01	789	0,01
223	URUGUAY	Pares	15,000	0,00	357	0,01
563	ALEMANIA	Pares	1,000	0,00	11	0,00
218	ECUADOR	Pares	20,000	0,00	6	0,00
	Total:		1,145,644,500	100,00	5,996,955	100,00

Chile: Importación de las demás Baldosas Cerámicas (69089000)

País	País de Origen	Unidad	Volumen	% del Total	Cif En US\$	% del Total
220	BRASIL	M2	3,123,780,048	30,24	13,019,429	28,89
517	ESPAÑA	M2	2,113,920,064	20,47	10,738,173	23,83
224	ARGENTINA	M2	2,313,855,113	22,40	9,316,100	20,67
202	COLOMBIA	M2	1,527,282,180	14,79	6,016,652	13,35
504	ITALIA	M2	294,107,011	2,85	2,246,317	4,98
219	PERU	M2	621,339,310	6,02	2,018,823	4,48
216	MEXICO	M2	95,619,650	0,93	417,716	0,93
328	INDONESIA	M2	67,419,840	0,65	378,687	0,84
225	ESTADOS UNIDOS	M2	9,493,502	0,09	260,409	0,58
218	ECUADOR	M2	44,380,250	0,43	206,869	0,46
223	URUGUAY	M2	56,020,815	0,54	206,230	0,46

341	EMIRATOS ARABES UNIDOS	M2	10,891,922	0,11	108,186	0,24
563	ALEMANIA	M2	1,045,734	0,01	51,687	0,11
505	FRANCIA	M2	44,051,080	0,43	47,822	0,11
201	VENEZUELA	M2	2,419,200	0,02	12,527	0,03
501	PORTUGAL	M2	1,396,000	0,01	12,195	0,03
336	CHINA REP. POPULAR DE	M2	1,395,580	0,01	8,627	0,02
904	ORIG. O DEST. NO PREC	M2	192,000	0,00	634	0,00
	Total:		10,328,609,299	100,00	45,067,083	100,00

Chile: Importación de Botellas para Bebidas (70109210)

País	País de Origen	Unidad	Volumen	% del Total	Cif En US\$	% del Total
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	3,954,095,000	32,65	1,388,655	27,48
219	PERU	Kgr.Netos	3,100,461,538	25,60	1,342,527	26,56
224	ARGENTINA REP. DE	Kgr.Netos	1,693,283,890	13,98	736,960	14,58
218	ECUADOR	Kgr.Netos	1,288,473,769	10,64	513,450	10,16
505	FRANCIA	Kgr.Netos	576,759,856	4,76	413,355	8,18
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	598,095,178	4,94	237,164	4,69
221	BOLIVIA	Kgr.Netos	426,816,000	3,52	186,129	3,68
507	DINAMARCA	Kgr.Netos	281,897,000	2,33	112,325	2,22
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	92,198,194	0,76	46,124	0,91
501	PORTUGAL	Kgr.Netos	68,189,320	0,56	31,461	0,62
530	HUNGRIA	Kgr.Netos	14,598,058	0,12	14,534	0,29
528	POLONIA	Kgr.Netos	1,747,469	0,01	9,773	0,19
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	1,041,484	0,01	6,225	0,12
336	CHINA REP. POPULAR DE	Kgr.Netos	1,688,462	0,01	4,857	0,10
508	SUIZA	Kgr.Netos	8,579,000	0,07	3,882	0,08
510	INGLATERRA	Kgr.Netos	2,548,000	0,02	3,158	0,06
504	ITALIA	Kgr.Netos	591,038	0,00	1,718	0,03
317	INDIA	Kgr.Netos	161,000	0,00	1,632	0,03
331	JAPON	Kgr.Netos	10,010	0,00	207	0,00
544	REP. CHECA	Kgr.Netos	0,838	0,00	18	0,00
	Total:		12,111,234,266	100,00	5,054,154	100,00

Chile: Importación de las demás Manuf. de fibra de vidrio (70199000)

País	País de Origen	Unidad	Volumen	% del Total	Cif En US\$	% del Total
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	109,746,576	23,73	826,402	44,73
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	249,127,040	53,86	356,706	19,31
216	MEXICO	Kgr.Netos	30,427,739	6,58	135,917	7,36
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	1,059,259	0,23	124,054	6,71
336	CHINA REP. POPULAR DE	Kgr.Netos	30,067,168	6,50	105,747	5,72
220	BRASIL	Kgr.Netos	13,514,582	2,92	78,642	4,26
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	12,778,018	2,76	64,369	3,48
224	ARGENTINA REP.	Kgr.Netos	5,758,915	1,25	33,534	1,81

	DE					
504	ITALIA	Kgr.Netos	2,909,377	0,63	25,081	1,36
505	FRANCIA	Kgr.Netos	843,831	0,18	17,053	0,92
219	PERU	Kgr.Netos	838,462	0,18	14,711	0,80
510	INGLATERRA	Kgr.Netos	761,812	0,16	12,716	0,69
514	BELGICA	Kgr.Netos	458,000	0,10	9,786	0,53
506	IRLANDA	Kgr.Netos	315,400	0,07	9,551	0,52
507	DINAMARCA	Kgr.Netos	233,000	0,05	7,284	0,39
319	THAILANDIA	Kgr.Netos	1,059,500	0,23	7,100	0,38
226	CANADA	Kgr.Netos	1,751,684	0,38	6,836	0,37
201	VENEZUELA	Kgr.Netos	711,638	0,15	4,479	0,24
508	SUIZA	Kgr.Netos	87,808	0,02	3,626	0,20
534	LIECHTENSTEIN	Kgr.Netos	8,000	0,00	1,008	0,05
331	JAPON	Kgr.Netos	5,802	0,00	1,006	0,05
406	AUSTRALIA	Kgr.Netos	1,538	0,00	936	0,05
330	TAIWAN (FORMOSA)	Kgr.Netos	24,846	0,01	520	0,03
405	NUEVA ZELANDIA	Kgr.Netos	38,000	0,01	456	0,02
335	FILIPINAS	Kgr.Netos	27,028	0,01	171	0,01
513	NORUEGA	Kgr.Netos	0,080	0,00	6	0,00
			462,555,023	100,00	1,847,697	100,00

Chile: Importación de Bisutería de Metales Comunes (71179000)

Código	País	Unidad	Volumen	% del Total	Cif En US\$	% del Total
517	ESPAÑA	Grs.Netos	7,276,149,267	4,14	1,078,163	22,79
219	PERU	Grs.Netos	50,486,137,984	28,70	954,994	20,18
336	CHINA REP. POPULAR DE	Grs.Netos	59,344,593,688	33,73	579,122	12,24
333	COREA DEL SUR	Grs.Netos	29,013,723,303	16,49	523,508	11,06
225	ESTADOS UNIDOS	Grs.Netos	12,756,464,111	7,25	377,992	7,99
216	MEXICO	Grs.Netos	2,764,000,462	1,57	350,423	7,41
220	BRASIL	Grs.Netos	1,892,068,731	1,08	294,231	6,22
224	ARGENTINA REP. DE	Grs.Netos	1,736,804,117	0,99	185,258	3,92
319	THAILANDIA	Grs.Netos	798,218,837	0,45	95,583	2,02
504	ITALIA	Grs.Netos	337,926,069	0,19	88,836	1,88
509	AUSTRIA	Grs.Netos	106,703,076	0,06	32,666	0,69
505	FRANCIA	Grs.Netos	446,951,699	0,25	31,569	0,67
202	COLOMBIA	Grs.Netos	622,397,000	0,35	29,526	0,62
328	INDONESIA	Grs.Netos	296,138,770	0,17	20,489	0,43
210	PANAMA	Grs.Netos	122,817,160	0,07	17,112	0,36
330	TAIWAN (FORMOSA)	Grs.Netos	7,128,846,154	4,05	17,048	0,36
342	HONG-KONG	Grs.Netos	193,846,154	0,11	11,984	0,25
317	INDIA	Grs.Netos	234,609,031	0,13	11,798	0,25
562	RUSIA	Grs.Netos	203,912,000	0,12	7,369	0,16
563	ALEMANIA	Grs.Netos	16,526,056	0,01	4,581	0,10
904	ORIG. O DEST. NO PREC	Grs.Netos	27,346,660	0,02	3,294	0,07

510	INGLATERRA	Grs.Netos	26,600,131	0,02	2,482	0,05
226	CANADA	Grs.Netos	8,965,050	0,01	2,432	0,05
511	SUECIA	Grs.Netos	2,853,846	0,00	1,908	0,04
540	ARMENIA	Grs.Netos	3,846,154	0,00	1,767	0,04
306	ISRAEL	Grs.Netos	2,700,000	0,00	1,389	0,03
201	VENEZUELA	Grs.Netos	13,080,000	0,01	1,033	0,02
508	SUIZA	Grs.Netos	2,194,699	0,00	843	0,02
515	HOLANDA	Grs.Netos	3,950,016	0,00	828	0,02
522	TURQUIA	Grs.Netos	8,000,000	0,00	742	0,02
124	EGIPTO	Grs.Netos	6,519,231	0,00	640	0,01
528	POLONIA	Grs.Netos	782,400	0,00	575	0,01
310	SIRIA	Grs.Netos	10,000,038	0,01	280	0,01
405	NUEVA ZELANDIA	Grs.Netos	1,000,100	0,00	256	0,01
332	SINGAPUR	Grs.Netos	150,000	0,00	220	0,00
514	BELGICA	Grs.Netos	0,400	0,00	163	0,00
112	SUDAFRICA	Grs.Netos	100,000	0,00	125	0,00
507	DINAMARCA	Grs.Netos	3,500	0,00	115	0,00
331	JAPON	Grs.Netos	0,010	0,00	107	0,00
218	ECUADOR	Grs.Netos	39,230,769	0,02	69	0,00
406	AUSTRALIA	Grs.Netos	169,231	0,00	60	0,00
512	FINLANDIA	Grs.Netos	120,615	0,00	54	0,00
544	REP. CHECA	Grs.Netos	1,000,000	0,00	15	0,00
	Total:		175,937,446,109	100,00	4,731,649	100,00

Chile: Importación de Barras de Acero Aleado (72283000)

Código	País	Unidad	Volumen	% del Total	Cif En US\$	% del Total
219	PERU	Kgr.Netos	70,897,690,000	57,74	25,968,881	58,86
517	ESPAÑA	Kgr.Netos	25,170,521,200	20,50	8,191,102	18,57
112	SUDAFRICA	Kgr.Netos	11,790,448,385	9,60	3,818,743	8,66
225	ESTADOS UNIDOS	Kgr.Netos	10,091,362,466	8,22	3,160,260	7,16
220	BRASIL	Kgr.Netos	3,066,814,177	2,50	1,820,785	4,13
202	COLOMBIA	Kgr.Netos	533,650,000	0,43	265,426	0,60
224	ARGENTINA REP. DE	Kgr.Netos	623,801,000	0,51	251,388	0,57
509	AUSTRIA	Kgr.Netos	88,942,000	0,07	220,488	0,50
563	ALEMANIA	Kgr.Netos	98,042,303	0,08	194,184	0,44
226	CANADA	Kgr.Netos	321,110,000	0,26	169,315	0,38
522	TURQUIA	Kgr.Netos	84,191,000	0,07	24,762	0,06
528	POLONIA	Kgr.Netos	21,603,823	0,02	17,643	0,04
505	FRANCIA	Kgr.Netos	6,899,900	0,01	15,935	0,04
	Total:		122,795,076,254	100,00	44,118,912	100,00

Chile: Importación de los demás Muebles de Madera (94036000)

Código	País	Unidad	Volumen	% del Total	Cif En US\$	% del Total
225	ESTADOS UNIDOS	Unidades	17,697,000	8,79	1,300,155	14,93
220	BRASIL	Unidades	26,526,000	13,18	1,223,779	14,06
329	MALASIA	Unidades	34,521,000	17,15	875,092	10,05
336	CHINA REP. POPULAR DE	Unidades	44,561,000	22,13	713,406	8,19

216	MEXICO	Unidades	3,364,000	1,67	623,007	7,16
517	ESPAÑA	Unidades	5,809,000	2,89	545,439	6,27
563	ALEMANIA	Unidades	3,898,000	1,94	459,738	5,28
319	THAILANDIA	Unidades	14,203,000	7,06	449,934	5,17
507	DINAMARCA	Unidades	9,872,000	4,90	406,851	4,67
224	ARGENTINA REP. DE	Unidades	4,509,000	2,24	390,561	4,49
328	INDONESIA	Unidades	7,706,000	3,83	256,636	2,95
317	INDIA	Unidades	6,771,000	3,36	248,089	2,85
202	COLOMBIA	Unidades	1,014,000	0,50	221,532	2,54
505	FRANCIA	Unidades	1,780,000	0,88	220,236	2,53
504	ITALIA	Unidades	2,370,000	1,18	191,825	2,20
335	FILIPINAS	Unidades	1,490,000	0,74	71,217	0,82
510	INGLATERRA	Unidades	203,000	0,10	66,405	0,76
330	TAIWAN (FORMOSA)	Unidades	3,712,000	1,84	63,121	0,73
342	HONG-KONG	Unidades	5,562,000	2,76	54,624	0,63
509	AUSTRIA	Unidades	28,000	0,01	37,011	0,43
332	SINGAPUR	Unidades	145,000	0,07	26,768	0,31
325	VIETMAN	Unidades	584,000	0,29	26,393	0,30
218	ECUADOR	Unidades	107,000	0,05	24,274	0,28
226	CANADA	Unidades	317,000	0,16	21,247	0,24
333	COREA DEL SUR	Unidades	674,000	0,33	20,588	0,24
306	ISRAEL	Unidades	1,094,000	0,54	20,267	0,23
219	PERU	Unidades	456,000	0,23	18,192	0,21
904	ORIG. O DEST. NO PREC	Unidades	880,000	0,44	16,891	0,19
508	SUIZA	Unidades	268,000	0,13	15,639	0,18
221	BOLIVIA	Unidades	112,000	0,06	13,124	0,15
310	SIRIA	Unidades	390,000	0,19	12,876	0,15
515	HOLANDA	Unidades	45,000	0,02	9,355	0,11
223	URUGUAY	Unidades	20,000	0,01	7,902	0,09
544	REP. CHECA	Unidades	125,000	0,06	6,800	0,08
528	POLONIA	Unidades	103,000	0,05	5,935	0,07
331	JAPON	Unidades	19,000	0,01	5,811	0,07
128	MARRUECOS	Unidades	80,000	0,04	5,577	0,06
408	TERR. FRAN. EN AUSTRALIA	Unidades	12,000	0,01	5,151	0,06
112	SUDAFRICA	Unidades	81,000	0,04	4,853	0,06
514	BELGICA	Unidades	14,000	0,01	4,327	0,05
320	NEPAL	Unidades	12,000	0,01	3,451	0,04
907	ZONA FRANCA PTA. ARE.	Unidades	36,000	0,02	2,637	0,03
511	SUECIA	Unidades	15,000	0,01	2,319	0,03
324	PAKISTAN EX PAK.OCC	Unidades	74,000	0,04	1,691	0,02
513	NORUEGA	Unidades	7,000	0,00	1,461	0,02
406	AUSTRALIA	Unidades	13,000	0,01	1,081	0,01

137	KENIA	Unidades	16,000	0,01	921	0,01
124	EGIPTO	Unidades	3,000	0,00	475	0,01
548	ESLOVENIA	Unidades	2,000	0,00	429	0,00
222	PARAGUAY	Unidades	9,000	0,00	262	0,00
206	REP. DOMINICANA	Unidades	1,000	0,00	117	0,00
215	GUATEMALA	Unidades	6,000	0,00	8	0,00
			201,316,000	100,00	8,705,480	100,00

PAGINAS WEB DE INTERES EN CHILE

- 1) Dirección General de Relaciones Económicas Internacionales.
<http://www.direcon.com>
- 2) Servicio Nacional de Aduanas de Chile
<http://www.aduana.co.cl>
- 3) Sistema Agrícola y Ganadero
<http://www.sag.gob.cl>
- 4) Cámara Nacional de Comercio
<http://www.dicom.cl/infortrad/menuCNC.html>.
- 5) Sociedad de fomento fabril (SOFOFA).
<http://www.reuna.cl/sff>
- 6) Feria Internacional de Santiago
<http://www.fisa.cl>
- 7) Ministerio de Relaciones Exteriores
<http://www.minrel.cl>
- 8) Dirección de Promoción de exportaciones Pro-Chile.
<http://www.prochile.cl>